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Tras la enorme repercusión que 
generó un video a modo de invita-
ción por parte de la ciudad hacia 
Lionel Messi, el propio intendente 
Santiago Passaglia aseguró que ha-
rán “lo posible” para recibirlo en el 
Santuario. . Local 4

Con un importante operativo, ayer buscaron a Loan Danilo Peña en rutas de Santa Cruz y Chubut 
luego de que un vecino denunciara que observó la presencia de un niño con similares características 
en una terminal de micros. Finalmente, dieron con un chico que también se llama Loan y tiene 
cinco años, lo que habría ocasionado la confusión. Nacional 12

Cuarenta días sin Loan: ahora  
lo buscaron en Santa Cruz y  
en Chubut, pero era otro chico 

Crece el clamor 
por recibir a Messi 
en San Nicolás

EL EXINTENDENTE TRAZÓ UN PARALELISMO CON LO QUE OCURRIÓ EN SAN NICOLÁS EN ABRIL DE 2022

�A los Moyano hay que pararlos�: el  
mensaje de Manuel Passaglia tras la  
�extorsión� de Camioneros en CABA 

«TE ESPERAMOS, LEO»

Local 3

Luego de que un conflicto por una licitación en CABA provocara una reacción del Sindicato de Camioneros, que suspendió en ese distrito 

el servicio de recolección, el exintendente de San Nicolás se solidarizó con el jefe de Gobierno porteño. Recordó que la organización 

gremial también había intentado “extorsionarlo” en abril de 2022, tras la detención del dirigente Maximiliano Cabaleyro. En foco 2

“Pensamos en la  
reapertura de  
las playas, hay  
conversaciones  
avanzadas” 

JEREMÍAS GASTELLU 

Local 3

Impulsan fuerte 
aumento del peaje 
en la Hidrovía

AUDIENCIA PÚBLICA 

Por Ganancias, los bancarios 

recurrieron a la Justicia. Nacional 10

Pobreza, la mayor preocupación 

de los argentinos. Nacional 10

Paoltroni: �Milei está rodeado  

de obsecuentes�. Nacional 11

River por la  
Liga, Boca por la  
Sudamericana 

JUEGAN HOY 

DELITOS Y VANDALISMO. Se trata del barrio generado a través del programa Procrear en la zona oeste de la ciudad. Allí, la 
ocupación es del 60% y los moradores ya asentados conviven con gran cantidad de lotes baldíos y casas en etapa de construcción. 
Señalan que los hechos delictivos y vandálicos se incrementaron durante los últimos meses. Local 6 

PREOCUPA LA INSEGURIDAD EN BARRIO TIERRAS DEL SOL
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EL EXINTENDENTE TRAZÓ UN PARALELISMO CON LO QUE OCURRIÓ EN SAN NICOLÁS EN ABRIL DE 2022 

�A los Moyano hay que pararlos�: el  
mensaje de Manuel Passaglia por la  
�extorsión� de Camioneros en CABA
Luego de que un conflicto por una licitación en CABA provocara una reacción del Sindicato de Camioneros, que suspendió en ese 
distrito el servicio de recolección, el exintendente de San Nicolás se solidarizó con el jefe de Gobierno porteño. Recordó que la 
organización gremial también había intentado “extorsionarlo” en 2022.

De la Redacción de EL NORTE 
redaccion@diarioelnorte.com.ar    

 

Manuel Passaglia, exintendente 

de San Nicolás, ofreció este martes 

un mensaje de apoyo al jefe de Go-

bierno porteño, Jorge Macri, cuyo 

distrito fue perjudicado por una me-

dida del Sindicato de Camioneros, 

que interrumpió el servicio de re-

colección de residuos. El nicoleño 

recordó que en San Nicolás la orga-

nización liderada por Pablo Moyano 

también había intentado �extorsio-

narlo� dos años atrás, en ocasión de 

la detención de su dirigente local y 

exconcejal Maximiliano Cabaleyro.    

�A los Moyano hay que pararlos. 

Cuando quiso tapar de basura San 

Nicolás para extorsionarme, lo fre-

namos junto a los nicoleños. A los 

extorsionadores se los enfrenta sin 

miramientos. Me solidarizo con Jorge 

Macri y los vecinos de CABA�, redactó 

el extitular del Ejecutivo Municipal 

nicoleño en su cuenta social X. 

La referencia tenía que ver con 

lo que ocurría en nuestra ciudad el 

10 de abril de 2022, cuando el sin-

dicato había interrumpido la reco-

lección de residuos reclamando por 

la liberación de Cabaleyro.  

 

La situación en CABA 
Los trabajadores de la recolección 

de residuos de Camioneros de la Ciu-

dad Autónoma de Buenos Aires tra-

bajaron �a reglamento�, argumen-

tando el mal estado de los camiones 

de la recolección y la cancelación 

por parte del Gobierno porteño del 

contrato licitatorio del servicio de 

grúas y acarreos. 

�El Sindicato de Camioneros se 

encuentra en estado de alerta, mo-

vilización y trabajo a reglamento en 

la Rama de Recolección y Barrido, 

se analizan también otras medidas 

en defensa de la dignidad y los de-

rechos de las y los trabajadores�, in-

dicó el gremio.   

El Gobierno porteño estatizó a los 

300 choferes de grúas encuadrados 

en Camioneros. Pablo Moyano res-

pondió con la decisión de trabajo a 

reglamento en toda el área de reco-

lección porteña.  Hubo fuertes quejas 

de los vecinos y se viralizaron videos 

de camiones arrojando montañas de 

basuras en las calles. 

 

El antecedente local 
Tras la detención de los dirigen-

tes Maximiliano Cabaleyro y Fer-

nando Espíndola, el Sindicato de 

Camioneros de San Nicolás anunció 

el 9 de abril pasado que interrum-

pirían el servicio de recolección en 

San Nicolás.  

En aquel mismo momento, el en-

tonces intendente Manuel Passaglia 

cuestionó la medida. �Solicitamos 

al Sindicato de Camioneros que re-

vea y cancele la medida de fuerza 

que perjudica a los vecinos de 

nuestra ciudad. Los nicoleños no 

tenemos la culpa de los problemas 

que tiene su secretario general, 

Maximiliano Cabaleyro, con la Jus-

ticia�, advertía el intendente en 

referencia a la medida gremial que 

esa anoche dejaba a la ciudad sin 

los servicios de recolección de re-

siduos y barrido de calles. 

Passaglia también consideró �in-

aceptable que pretendan tomar a 

los vecinos de San Nicolás de re-

henes, bloqueando los accesos a la 

ciudad, desabasteciendo a los co-

mercios y dejándonos sin recolec-

ción de residuos�. 

Y concluía: �Si defienden la de-

mocracia, no puede haber espacio 

para la extorsión y el apriete. Es 

una falta de respeto y un severo in-

cumplimiento de sus obligaciones�. 

La falta de recolección afectó esa 

madrugada a toda la ciudad, que 

amaneció con sus cestos de residuos 

desbordados. Transcurridas varias 

horas �y luego de que el municipio 

atenuara la emergencia con personal 

propio�, el entonces jefe comunal 

volvería a la red social (Twitter, en 

aquel momento) para anunciar la 

restitución del servicio a la norma-

lidad y celebrar un �triunfo sobre 

la extorsión�. 

�Perdió la extorsión. La empresa 

de recolección de residuos acaba 

de comunicar al municipio que le-

vantan el paro y varios transportistas 

nos confirman que mañana vuelven 

a circular. Celebramos la medida 

que trae alivio a los vecinos de San 

Nicolás�, escribía Manuel Passaglia 

hacia las 22:30 de aquel convulsio-

nado 10 de abril.   

“Me solidarizo con Jorge Macri y los vecinos de CABA”, el mensaje de Manuel Passaglia. CAPTURA
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Elías: �Ningún  
trabajador  
debiera pagar  
Ganancias� 

El gremio que agrupa a los ban-
carios se presentó ante la Justicia 
contra la modificación del mínimo 
no imponible del impuesto a las 
Ganancias, que se estima que vol-
verá a incluir en la tributación del 
impuesto a entre 800.000 y 
1.000.000 de trabajadores. Así lo 
indicó este martes el secretario 
general de La Asociación Bancaria, 
Sergio Palazzo. �Nos presentamos 
a la Justicia pidiendo la no apli-
cación de la ley que instaura nue-
vamente un impuesto al salario�, 
afirmó el dirigente en sus redes 
sociales. 

En contacto con EL NORTE, el 
secretario general de la seccional 
Pergamino de la organización gre-
mial, Hugo Elías, recordó: �La Aso-
ciación Bancaria ha luchado du-
rante muchos años contra la apli-
cación del Impuesto a las Ganan-
cias sobre los salarios de los tra-
bajadores. Nosotros entendemos 
que el salario no es ganancia: nin-
gún trabajador debería estar obli-
gado a pagar este tributo�. 

Por lo demás, el titular de la 
seccional que tiene jurisdicción 
sobre San Nicolás y otras tantas 
ciudades del norte bonaerense re-
veló que la presentación ante la 
Justicia había sido definida en un 
reciente plenario de secretarios 
generales.  

�Luego de la reglamentación, 
la dirigencia mantuvo una reunión 
con asesores legales a los efectos 
de ver cuál sería el contenido de 
esa presentación ante la Justicia�. 

 
El alcance 

Consultado acerca de una pre-
cisión numérica con relación a la 
cantidad de afiliados de la seccional 
que podrían ser alcanzados por el 
tributo luego de las modificaciones 
impulsadas por el Gobierno, Elías 
advirtió que �no es fácil� debido a 
las distintas variantes que entran 
en consideración en cada caso pun-
tual. De todas maneras, a renglón 
seguido señaló que el impuesto al-
canzaría a �un importante porcen-
taje� de trabajadores.    

En su último acuerdo paritario, 
La Bancaria acordó salarios ini-
ciales cercanos a los $1,3 millones. 
En líneas generales, los cambios 
promovidos por el Gobierno harían 
que el piso para trabajadores y 
trabajadoras solteras sea de $1,8 
millones para solteros y de $2,2 
millones para casados. Eso, entre 
otras variantes, tales como canti-
dad de hijos y el esquema de de-
ducciones posibles en cada caso.

De la Redacción de EL NORTE 
redaccion@diarioelnorte.com.ar 

 
Mientras que a nivel nacional el 

Gobierno decidió frenar la obra pú-
blica, la Municipalidad de San Nicolás 
mantiene en marcha distintas obras 
en la ciudad. En la gestión del in-
tendente Santiago Passaglia, �una 
de las metas era no solo no parar 
con las obras que ya venían en eje-
cución, sino iniciar nuevas�, sostuvo 
en diálogo con el programa «Vamos 
Viendo» (Radio U) Jeremías Gastellu, 
secretario de Obras Públicas y Pla-
nificación. 

En ese sentido, sostuvo que �por 
eso hoy más que nunca hay que va-
lorar el aporte de los vecinos, porque 
esto se está haciendo con fondos 
propios�. El funcionario mencionó, 
por ejemplo, que �en el Hospital Zona 
Sur teníamos un convenio con Nación 
y ya hace tiempo que nos estamos 
haciendo cargo nosotros� y dijo que 
�eventualmente en un futuro se ne-
gociará esa deuda�. Al respecto des-
tacó: �Esto es parte de tener eficiencia 
en el municipio y de haber ordenado 

las cuentas que hoy nos permite lle-
var adelante las obras�. 

Por otra parte, Gastellu habló de 
lo que consideran unos de los ejes 
más importantes de la gestión: �San 
Nicolás de cara al río�. En esta etapa 
contó: �Se priorizó abrir calles que 
den a la Av. Costanera para mejorar 
la circulación de los vecinos. Se abrió 
a principio de año calle Gerónimo 
Costa y 1° de Mayo, en barrio Prado 
Español; ahora se hizo la conexión 
de Costanera Alta con la Costanera 
Baja por donde era la Estación Des-
cubrí. Ahí ya se hizo una avenida 
doble mano que ya está habilitada�. 
Además, adelantó: �Estamos repen-
sando toda la laguna con sectores 
deportivos y de recreación�. 

 
Miradores  

También mencionó: �En la Cos-
tanera Alta ya hemos inaugurado 
miradores que van desde la zona del 
zanjón Paraguay (donde se abrirá 
una avenida doble mano de acceso 
a la costanera) hasta calle Zaracon-
degui, donde hay cuatro miradores�. 
Otra de las obras que se está ejecu-

tando es sobre la Avda. Juan Manuel 
de Rosas desde la bajada Belgrano 
hasta la Plaza de los Inmigrantes. Se 
están haciendo veredas nuevas, se 
va a agrandar el sector de calistenia, 
se extendió la salida pluvial y se re-
llenó la zona ampliando el parque 
hasta el río.  Respecto a uno de los 
mayores anhelos de los nicoleños, 
el funcionario municipal anticipó: 
�Se está repensando la posibilidad 
de apertura de las playas�. Si bien 
detalló que no es su secretaría la en-
cargada de las gestiones legales para 
la habilitación de ese sector, Gastellu 
mencionó que �hay conversaciones 
muy avanzadas�.  

Por otro lado, en la zona céntrica 
se continúa en su �reordenamiento� 
con obras en calles Pellegrini y Na-
ción con la modalidad �manda pea-
tón� y �se va a trabajar, también, so-
bre calle Colón�, dijo.  

 
Ex CEMAC 

En cuanto a la manzana donde 
funcionaba el CEMAC, Gastellu señaló 
que el por el momento no tendrá in-
tervención. �En principio va a quedar 

un espacio verde hasta definir qué 
destino encontramos�, sostuvo y 
adelantó que se está estudiando el 
tema para decidir lo mejor para ese 
lugar. En ese sentido, explicó que 
con cada obra que realizan tienen 
�un período de análisis, un período 
de proyecto, una evaluación de pre-
supuesto y posteriormente la obra�.  

No obstante, ya se renovaron las 
veredas del entorno y para ordenar el 
tránsito en esas arterias, �volvimos a 
poner la parada de colectivos que 
estaba en la cuadra anterior�, ya que 
generaba acumulación de personas 
en un espacio reducido y embotella-
miento vehicular.  Finalmente, en el 
predio donde funcionaba la Terminal 
de Ómnibus confirmó que se hará �un 
espacio recreativo y deportivo�. �Vamos 
a hacer obras donde era la antigua ter-
minal para integrarlo con el Monte de 
Eucaliptus�, especificó. En tanto, se 
construirán dársenas para los colectivos 
en el sector de la estación de trenes y 
las empresas de ómnibus seguirán 
funcionando frente al predio. �Creemos 
que eso es lo mejor para la ciudad�, 
declaró Gastellu. 

GASTELLU AFIRMÓ QUE EXISTEN “CONVERSACIONES MUY AVANZADAS” 

El municipio continúa con sus 
obras �de cara al río�: ¿vuelve  
la temporada de playas? 
Jeremías Gastellu, secretario municipal de Obras Públicas, repasó el desarrollo de distintas obras 
urbanas de vinculación con el río. En contacto con Radio U incluso reveló que “se está repensando 
la posibilidad de apertura de las playas”. “Hay conversaciones muy avanzadas”, agregó. 

Además de enumerar obras que vinculan la ciudad con el río, Gastellu reveló que podrían volver a habilitarse las playas Barranquitas y El Arenal. ARCHIVO / EL NORTE 
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Con vistas a la última sesión ordinaria 

del mes de julio, el Honorable Concejo 

Deliberante ya tiene definido uno de 

los proyectos a tratar. Tiene que ver 

con un nuevo pedido de suba en la 

tarifa del servicio de taxis y remises, 

presentado por los referentes del rubro.  

Ante tal situación, el concejal ofi-

cialista Bernardo Cepeda, presidente 

de la comisión de Obras y Servicios 

Públicos, y el titular de la delegación 

regional de la Federación de Conduc-

tores de Taxis, Eduardo Martín, con-

firmaron a EL NORTE que la iniciativa 

será tratada "sobre tablas". 

Vale destacar que durante la última 

sesión del mes de mayo los ediles vo-

taron la aprobación de un aumento del 

20% para las tarifas del mencionado 

servicio. Con esta última suba, las tarifas 

de ambos servicios pasaron a costar 

$1100 el acceso al servicio o bajada de 

bandera; y se elevó a $60 el precio de 

los 100 metros recorridos. También, 

subió el minuto de espera y quedó es-

tablecido en $45.  

Taxis y remises: el Concejo 
Deliberante tratará una nueva  
suba de tarifas este jueves 

De la Redacción de EL NORTE 
redaccion@diarioelnorte.com.ar 

 

No cabe duda de que Lionel Messi 

genera una indiscutible repercusión 

donde sea que pise, incluso si se 

trata de una promesa que todavía 

debe cumplirse, como su llegada al 

Santuario de la Virgen del Rosario 

de San Nicolás. 

En ese contexto, el municipio hizo 

formal la invitación para el capitán 

de la Selección argentina a través 

de redes sociales simulando un diá-

logo entre la ciudad y el futbolista. 

Asimismo, el propio Santiago Pas-

saglia aseguró que desde el Ejecutivo 

harán todo lo posible para poder re-

cibirlo. 

"Ojalá que se dé. De nuestra parte 

vamos a poner todo para que se pue-

da hacer realidad y que Leo (Messi) 

pueda venir a cumplir su promesa 

y agradecerle a la Virgen", manifestó 

el intendente nicoleño a través de 

su cuenta de Instagram. 

"Te esperamos, Leo" 

Las imágenes replicadas por la 

Municipalidad recorren desde la 

primera nota realizada por el pe-

riodista Martín Arévalo, pasando 

por la reafirmación hecha por el 

propio Leo antes de la Copa Amé-

rica (�Las promesas hay que cum-

plirlas�) e imágenes de archivo de 

aquella tarde de 2023 en la que 

el Santuario se llenó de hinchas 

argentinos ante el rumor de su 

presencia. 

Decenas de chicos con la 10 en 

la espalda, un hombre leyendo la 

nota de EL NORTE en la plaza y 

un �doble� de Messi recorriendo 

los puestos aledaños al Santuario 

de San Nicolás le dan el marco de 

expectativa al video posteado. �Te 

esperamos, Leo. Cuando puedas 

y como vos quieras�, finaliza. 

 

La promesa que ilusiona 

"La tenemos que cumplir, las 

promesas se cumplen. Va a ser di-

fícil, pero hay que cumplirla. No 

sé por qué, pero Dios sabe todo y 

yo sentía que él quería que yo fue-

ra campeón del mundo y que en 

algún momento se iba a dar. Pensé 

que se nos había escapado la opor-

tunidad en 2014, que era esa y que 

iba a ser así, pero me dio otra opor-

tunidad, pude estar en la de Qatar 

y creo que el momento fue justo", 

dijo Messi al recordar el título tras 

vencer a Francia en la final, por 

penales, tras igualar 3-3 luego del 

segundo tiempo extra. 

"Lo sentía y Dios sabe por qué 

y cuándo. Creo que el momento 

que eligió era ese, tenía que ser 

de esa manera y fue justo porque 

se dio en un momento que era el 

último o podía llegar a ser el úl-

timo y era el que me faltaba ya al 

final de mi carrera. Después de 

haberme regalado todo lo que me 

regaló, dejó eso para el final", 

agregó Leo, quien aseguró tener 

un tatuaje referido a la obtención 

de la Copa. "Me hice el de la carta, 

que era la famosa historia que ya 

se contó muchas veces, aunque 

en realidad ese era de la Copa 

América. Y después el escudo de 

AFA con las tres estrellas, como 

también me hice el del Barça. Pero 

copas no me hice".

El municipio hizo formal la invitación para el capitán de la Selección argentina a través de redes sociales. 

UNA EXPECTATIVA QUE CRECE 

Santiago Passaglia sobre el deseo de  
recibir a Messi: "Vamos a hacer todo  
para que Leo pueda cumplir su promesa" 
 
Luego de la repercusión que generó un video a modo de invitación por parte del municipio hacia Lionel Messi, el propio 
intendente de San Nicolás aseguró que harán lo posible para recibirlo en el Santuario. Vale recordar que el capitán de la 
Selección argentina mantiene vigente su promesa desde el año 2017. 
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El Gobierno nacional puso en marcha 

este martes el mecanismo inicial de 

un proceso administrativo que podrá 

desembocar en un fuerte aumento del 

costo del peaje en la Hidrovía, la principal 

ruta de salida de la agroexportación 

argentina. A través de una resolución 

publicada en Boletín Oficial, la Admi-

nistración General de Puertos (AGP) 

convocó a la realización de una au-

diencia pública con participación de 

los usuarios: un ámbito en que se dis-

cutirá una suba que, en principio, podrá 

ser de entre el 40 y el 60 por ciento. 

El llamado a audiencia es para me-

diados de agosto próximo, según an-

ticipó en su resolución la AGP, ente ofi-

cial que tiene a su cargo la adminis-

tración de la vía navegable. 

Entre las consideraciones que dan 

sustento a la medida, sus redactores 

apuntaron que �la Gerencia general del 

organismo efectuó el informe sustancial 

en el cual da cuenta del desequilibrio 

económico y financiero de los ingresos 

de la concesión y formuló una propuesta 

de modificación del Cuadro Tarifario, 

la cual fue elevada a consideración del 

directorio�. También se indica en el 

documento oficial rubricado por el in-

terventor de la AGP, Gastón Benvenuto, 

que �la Subsecretaría de Puertos y Vías 

Navegables, dependiente de la Secre-

taría de Transporte de la Nación, efectuó 

el correspondiente análisis concluyendo 

que la propuesta resulta razonable y 

verosímil�. 

Y se consigna también que �la Se-

cretaría de Transporte de la Nación se 

ha expedido como Autoridad de Apli-

cación del Contrato de Concesión a la 

AGP y prestó su conformidad". 

Empresarios en alerta 

El incremento, que ya les fue avisado 

a los empresarios, tendría un impacto 

negativo en el costo logístico de ex-

portaciones e importaciones, y por eso 

desde el sector privado hicieron ges-

tiones para evitarlo. 

El principal argumento para subir 

el peaje, que se les cobra a todos los 

barcos que ingresan y salen al sis-

tema troncal de navegación del Pa-

raná y el Río de la Plata, es el millo-

nario rojo heredado de la gestión 

anterior, sobre todo en el pago a la 

empresa dragadora. 

Según consignó el medio Rosario3, 

la medida ya genera resistencia en los 

usuarios. Calculan que el pago a la 

deuda con la dragadora belga contratada 

(Jan de Nul), que oscila los 80 millones 

de dólares, se puede saldar con pocos 

meses de aumento de tarifa o con una 

muy pequeña alza. Pero además se 

quejan de que al ser una tarifa sin sub-

sidios estatal, el rojo heredado del go-

bierno anterior no debe ser afrontado 

con dinero de los usuarios, incremen-

tando así los costos productivos.  

Activan un proceso que podrá desembocar  
en un fuerte aumento del peaje en la Hidrovía

El muralista Martín Ron regresó a San Nicolás para encarar nuevos proyectos. El artista arribó este martes a la ciudad, acompañado por su equipo, y realizó trabajo de campo para los que serán dos nuevos 

proyectos. Aunque aún hay detalles por definir, Ron será responsable de dos nuevos murales en lugares emblemáticos de San Nicolás: uno sería sobre el lateral de un edificio céntrico de calle Mitre; el otro, 

probablemente, los flancos de la morena estructura de la guardería náutica Marinas del Yaguarón. Además, un equipo permaneció en San Nicolás ejecutando trabajos de mantenimiento en la obra de la Bajada 

Belgrano: el multicolor y tridimensional corazón de la escalinata. EL NORTE

MARTÍN RON REGRESA A SAN NICOLÁS: NUEVOS PROYECTOS
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Tal como marcara este diario en 

ediciones anteriores, la inseguridad 

no da tregua en nuestra ciudad. En 

ese marco, vecinos de zona oeste se 

encuentran atravesando momentos 

de zozobra por la creciente ola de 

robos y vandalismo. Específicamente, 

se trata de los nicoleños que con-

forman el barrio Tierra del Sol. 

Al respecto, EL NORTE dialogó 

con el presidente de la comisión ve-

cinal, quien enfatizó la enorme pre-

ocupación que atraviesan desde hace 

un tiempo. Además, detalló en qué 

condiciones se encuentra el barrio, 

ya que el crecimiento que ha tenido 

en poco tiempo ha sido muy grande. 

�El barrio Tierras del Sol actualmente 

está un 60% habitado, en el resto 

hay lotes vacíos y casas que no pu-

dieron terminarse�, manifestó. Este 

medio recorrió el lugar y pudo con-

signar que, incluso, ya hay, por ejem-

plo, un almacén y una pollería. Tam-

bién, recordemos que el Ejecutivo 

construyó una plaza con juegos para 

los chicos. 

Cabe mencionar que cuando se 

iniciaron las primeras construcciones 

en el barrio, los vecinos que ya podían 

quedarse a vivir en sus nuevos ho-

gares decidían postergarlo hasta 

tanto se sumase más gente y no que-

dar tan �a la deriva�. 

 

Inseguridad 

Con relación a los hechos delic-

tivos, el vandalismo y el robo abun-

dan en esta zona de nuestro distrito. 

�Con respecto a la inseguridad, en 

un momento bajó. No obstante, en 

el último tiempo aumentó mucho y 

es una gran preocupación para los 

vecinos. El esfuerzo que uno hace 

para poder terminar su casa es gran-

de y que estos personajes, que son 

los mismos de siempre, te hagan de-

sastres es angustiante. En muchas 

oportunidades arranca los caños de 

las paredes destruyendo instalacio-

nes completas�, detalló el presidente 

de la comisión vecinal del barrio Tie-

rras del Sol, quien asumió formal-

mente con entrega de diploma en el 

Municipio hace dos días. 

�La comisión logró tener una char-

la con un jefe policial, el cual liberó 

una orden para que se patrulle el 

barrio en distintos horarios. Pero, 

como sabemos a nivel país, la policía 

hace lo que puede. 

 Creo que el problema está en 

la Justicia, o mejor dicho, en las 

leyes, ya que hay una persona que 

fácilmente robó 20 veces, de las 

cuales fue agarrado en 15 con fil-

maciones y todo, pero es liberado 

a las pocas horas y vuelve a robar�, 

agregó de inmediato en diálogo 

con este diario. 

Como señalamos anteriormente, 

todavía el barrio no está poblado en 

su totalidad. Esto también es parte 

del problema de la inseguridad, ya 

que suelen ingresar a las viviendas 

habitadas por las que todavía se en-

cuentran en construcción. 

�Tenemos la esperanza de que, a 

medida que el barrio llegue a su to-

talidad con familias habitando, baje 

el tema robos. Esto es debido a que, 

en muchas oportunidades, ingresan 

a los domicilios por las casas que 

quedaron sin terminar�, aseveraron 

desde la comisión vecinal. 

�También se pide al vecino que 

tenga lotes vacíos, la mantención 

del mismo, y a quien no pueda con-

tinuar la obra, que trate de cerrarla 

así la convivencia para quienes ya 

están en el barrio sea más segura. 

Además, los lotes y construcciones 

en estado de abandono perjudica al 

vecino, ya que empiezan la aparición 

de roedores y en varios oportuni-

dades la policía ha encontrado a los 

ladrones escondidos entre pastos y 

obras sin cerrar�, concluyó. 

 

ZONA OESTE 

Preocupa a vecinos la creciente  
inseguridad en barrio Tierras del Sol 
Se trata del barrio generado a través del programa Procrear en la zona oeste de la ciudad. Allí, la ocupación es del 60% y los moradores ya asentados conviven con 

gran cantidad de lotes baldíos y obras de construcción detenidas. Señalan que los hechos delictivos y vandálicos se incrementaron durante los últimos meses. 
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Dos oficinas ubicadas en zona cen-
tro sufrieron robos con diferencia de 
pocas horas. El último de los hechos 
tuvo lugar durante la madrugada de 
este martes y -aunque las dependen-
cias de la entidad ubicada en Av. Ál-
varez atendieron al público con nor-
malidad- se supo que horas antes de 
la apertura sufrieron el embate de la 
delincuencia. Los ladrones no lograron 
perpetrar un robo de gran magnitud, 
pero provocaron roturas. El ingreso 
de los desconocidos habría ocurrido 
alrededor de la una de la madrugada 
en la sede de la Superintendencia de 

Riesgos del Trabajo (SRT), ubicada en 
Av. Álvarez 177 entre las calles Lavalle 
y León Guruciaga. 

Conforme a los testimonios colec-
tados en el lugar, dos sujetos desco-
nocidos rompieron una de las dos 
puertas de vidrio del ingreso con una 
baldosa. Una vez adentro del local re-
visaron los distintos sectores, inten-
taron llevarse una computadora sin 
lograr su cometido y terminaron hu-
yendo llevándose únicamente un te-
levisor Smart, marca Phillips, de 43 
pulgadas.  

Según explicaron a EL NORTE las 

autoridades del lugar, el reemplazo 
de la puerta que rompieron los ladro-
nes para ingresar tiene un costo que 
rondaría los 379.000 pesos, según los 
presupuestos conseguidos para enviar 
a Nación con el fin de que sean apro-
bados (la Superintendencia es una de-
pendencia nacional, contenida en la 
órbita del Ministerio de Capital Hu-
mano). Interviene UFI Nº 3 y se ins-
truye causa por �robo�. 

 
Estudio contable 

El otro robo a una oficina ubicada 
en zona céntrica ocurrió el lunes, 

también en horas de la madrugada, 
bajo la modalidad del �escalamiento�. 
En este caso, el lugar elegido por los 
ladrones fue un estudio contable 
desde donde se llevaron una impor-
tante cantidad de dinero. La denuncia 
fue radicada por un hombre de 48 
años, quien relató en sede de la Co-
misaría Primera que entre las 4.40 
y 5.40 recibió una alerta de alarma 
en su celular proveniente del estudio 
contable ubicado en calle Lavalle al 
50. Ante la emergencia realizó un 
llamado de auxilio al 911 y se dirigió 
al lugar. Una vez allí, comprobó que 

sujetos desconocidos habían ingre-
sado por la parte trasera, tras vio-
lentar rejas y una puerta. Entraron 
escalando un paredón de cuatro me-
tros de altura, forzaron aberturas y 
ganaron el interior. Los ladrones se 
habrían llevado una considerable 
suma de dinero en efectivo cuya 
cantidad no fue informada. El faltante, 
constituido por pesos argentinos, se 
encontraba en una caja fuerte. Ade-
más, los delincuentes se alzaron con 
una chequera, DVR y cámaras de fil-
mación, cables de alarma y luz. In-
terviene la UFI N° 13. 

Inseguridad: robos en oficinas céntricas

De la Redacción de EL NORTE  
redaccion@diarioelnorte.com.ar 

 
Alejandro Molina, un hombre con 

aparente trastorno psiquiátrico, había 
sido detenido el pasado miércoles 
en zona céntrica por efectivos de la 
Comisaría Primera tras protagonizar 
disturbios en estado de ebriedad. 
Horas antes el mismo sujeto había 
sido registrado por cámaras de video 
exhibiendo sus genitales en un com-
plejo deportivo, pero como este úl-
timo hecho no había sido denunciado, 
solo se le imputaron los disturbios 
que constituyen una falta contra-
vencional y se lo liberó sin evaluar 
su estado mental. En el día de ayer, 
otra vecina se contactó con la re-
dacción de EL NORTE para aportar 
una nueva grabación efectuada días 
previos a la detención donde puede 
verse a Molina masturbándose en 
una plaza, en la vía pública, a plena 
luz del día y en presencia de las 
personas que se encontraban allí, 
entre ellos, niños. Estos hechos 
causaron gran preocupación por el 
potencial riesgo para Molina, quien 
no se hallaría en la plenitud de sus 
facultades, y para terceros. 

En las últimas horas de ayer, la 
Fiscalía General ordenó actuaciones 
penales de oficio por el delito de 
exhibiciones obscenas y las puso 
en conocimiento del Juzgado de 
Familia, quien ordenó a la policía 

el traslado compulsivo de Molina 
a un hospital para su evaluación 
psiquiátrica, lo que ocurriría de 
manera inminente. 

Desde la Secretaría de Género, la 
auxiliar letrada Manuela Ballestero 
en diálogo con EL NORTE informó: 
�Es necesario aclarar que cuando 
este hombre fue aprehendido, la ra-
zón fue que se encontraba ocasio-
nando disturbios en estado de ebrie-
dad en la vía pública, esos compor-
tamientos constituyen una contra-
vención en los que corresponde que 
tome intervención el Juzgado Co-
rreccional y no el Juzgado de Familia 
ni la Justicia Penal�. 

�Tras haber tomado conocimiento 
esta fiscalía de los comportamientos 
que estaría teniendo en la vía pública 
esta persona, se puso al tanto de la 
situación a la fiscal general interina 
Dra. Sandra Bicetti, quien dispuso que 
se iniciaran las actuaciones de oficio 
correspondientes por las conductas 
desplegadas por Molina que consti-
tuyen el delito penal de �exhibiciones 
obscenas� con la finalidad de evitar 
que ocurra algo más grave y con la 
prioridad de resguardar de esta forma 
a la sociedad�, expresó la letrada a 
cargo de la Secretaría de Género. 

 
Actuaciones previas 

�Después de haber iniciado las 
actuaciones se comenzó a consultar, 
a realizar averiguaciones, y se pudo 

obtener que ante el Juzgado de Fa-
milia Nº 2 existen dos expedientes 
en trámite en relación con Molina. 
Uno de ellos caratulado como �in-
ternación�, empezado en el año 
2009, cuando aún no se encontraba 
vigente la nueva ley de salud men-
tal, y el segundo expediente, fe-
chado en 2019, está caratulado co-
mo �determinación de la capacidad 
jurídica�; allí se advirtió que efec-
tivamente Molina encuentra limi-
tada su capacidad respecto a su 
autonomía individual, lo que im-
plica que requiere del apoyo de un 
tercero de manera constante. A raíz 
de ello, y en el marco de la causa 
penal iniciada de oficio, se puso en 
conocimiento al Juzgado de Familia 
interviniente del inicio de la causa 
por exhibiciones obscenas para 
que, si lo consideraba pertinente, 

haga una reevaluación de su salud 
mental para así tomar una decisión 
que implique considerar la nece-
sidad de su internación, el resguar-
do de la propia integridad de Molina 
y en amparo de la sociedad entera�, 
explicó la letrada a cargo de la Se-
cretaría. �También estamos inten-
tando tomar contacto con la persona 
que estaría designada como apoyo 
de Molina para conocer la situación 
actual, para saber si esta aún a su 
cargo o si se encuentra viviendo 
solo. Desde el Juzgado de Familia, 
apenas reciban las actuaciones, or-
denarán un oficio a la policía para 
que con una ambulancia lo busquen, 
lo trasladen al Hospital San Felipe 
y ahí se evalúe si proceden a su 
internación o no�, concluyó la Dra. 
Manuela Ballestero desde la Se-
cretaría de Genero. 

Los hechos 

Alejandro Molina padecería tras-
tornos psiquiátricos. El pasado mar-
tes, el sujeto había sido captado por 
cámaras de seguridad mientras ex-
hibía sus genitales frente a mujeres 
y menores en un complejo deportivo. 
Al día siguiente el hombre se en-
contraba realizando disturbios en 
inmediaciones de las calles Sarmien-
to y Mitre, por lo que fue aprehendido 
por la policía y alojado en la Comisaría 
Primera.  

El primero de los hechos ocurrió 
en la noche del martes de la semana 
pasada, en un complejo deportivo ubi-
cado en Av. Moreno al 300, en barrio 
14 de Abril. Según trascendió, los em-
pleados del lugar le pidieron que se 
retirara, pero el sujeto se negó a hacerlo. 
Ante la insistencia de los encargados, 
el individuo procedió a exhibir sus ge-
nitales en reiteradas ocasionadas frente 
a los presentes. 

Los testigos del hecho afirman que 
no sería la primera vez que el sujeto 
se apersona en ese sitio, aunque sos-
tienen que allí este tipo de situaciones 
no las habría protagonizado con an-
terioridad. Molina tendría problemas 
psiquiátricos, según sostienen personas 
que conocen al sujeto.  

Poco después apareció otro video 
registrado con anterioridad al primero, 
donde puede verse a Molina mastur-
bándose en una plaza frente a las per-
sonas que se encontraban en el lugar. 

AVANCE JUDICIAL  
Fiscalía General dispuso trabajar de  
oficio en el caso del exhibicionista y  
ordenarían una evaluación compulsiva 

 

La fiscal general Sandra Bicetti dispuso que se realicen actuaciones penales de oficio para evaluar la conducta de Alejandro Molina por exhibiciones 

obscenas. Desde el Juzgado de Familia ordenarían a las fuerzas policiales el traslado compulsivo de Molina a un hospital para evaluar su salud mental.

El Juzgado de Familia ordenó a la policía el traslado compulsivo de Molina al 

Hospital San Felipe para su evaluación psiquiátrica. 



«La timidez es tan cruel 

que nos hace aparentar 
un orgullo que  

no tenemos»
José Narosky
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efemérides 

1783 - SIMÓN BOLÍVAR. Nace en Ca-
racas el militar y político venezolano 
Simón Bolívar, fundador de las re-
públicas de la Gran Colombia y de 
Bolivia. Junto al general José de San 
Martín fue una de las figuras más 
destacadas de la independencia sud-
americana de la corona española. 
1911 - MACHU PICCHU. El explorador 
estadounidense Hiram Bingham des-
cubre las ruinas del poblado incaico 
de Machu Picchu (‘Monte viejo’ en 
lengua quechua) en la cordillera de 
los Andes del sur del Perú, a 2430 
metros sobre el nivel del mar. Machu 
Picchu fue declarado Patrimonio de 
la Humanidad en 1983. 
1951 - LYNDA CARTER. Nace en la 
ciudad de Phoenix (Arizona, EE.UU.) 
la actriz y cantante Lynda Carter (Lin-
da Jean Córdova Carter), popular-
mente conocida por interpretar a la 
Mujer Maravilla en la serie de tele-
visión homónima, de gran éxito en 
la década de los 70. 
1964 - GABRIEL F. CAPELLO. Nace 
en Buenos Aires el músico y cantautor 
Vicentico (Gabriel Julio Fernández 
Capello), ganador de dos premios 
Grammy Latinos, tres Carlos Gardel 
y dos Konex. Fue cofundador y vo-
calista de la banda Los Fabulosos 
Cadillacs hasta 2002, cuando co-
menzó su carrera solista. 
1969 - JENNIFER LOPEZ. Nace en el 
barrio neoyorquino del Bronx la actriz, 
cantante, bailarina y productora dis-
cográfica estadounidense Jennifer 
Lopez (Jennifer Lynn Lopez Rodrí-
guez), quien lleva vendidos más de 
80 millones de discos. Actuó en 33 
filmes. 

Cuáles son los 10 beneficios que  
brinda la siesta, según la ciencia

Una de las prácticas que es cada 

vez más recomendada por los mé-

dicos es dormir la siesta, a medida 

que se realizan nuevos estudios que 

corroboran sus múltiples beneficios. 

Es que el ser humano es de los pocos 

animales que, en su mayoría, duerme 

solo una vez al día. El resto lo hace 

varias veces en las 24 horas que 

tiene una jornada. Es decir, son dur-

mientes polifásicos, por lo que al-

ternan fases de sueño y vigilia. 

En los últimos años, la ciencia 

suma más evidencia acerca de que 

tener durante el día momentos de 

descanso y principalmente de sueño, 

como lo puede ser una corta siesta, 

resulta lo más saludable para tener 

una vida longeva. 

 

Cuáles son los 10 beneficios 

que brinda la siesta 

1-Mejora la memoria y atención 

2-Acorta los tiempos de reacción 

3-Estimula la creatividad 

4-Tiene beneficios cardiovasculares 

5-Mejor función cognitiva 

6-Trae mayor productividad 

7-Facilita la resolución de problemas 

8-Mejora el estado de ánimo 

9-Despejar la cabeza 

10-Un cerebro más grande y capaz 

La clave es que las siestas duren 

menos de media hora. �Estamos sugi-

riendo que todo el mundo podría po-

tencialmente experimentar algún be-

neficio de la siesta�, explicó la doctora 

Victoria Garfield, autora de estudio pu-

blicado en 2023, quien describió los 

resultados como �bastante novedosos 

y emocionantes�. El estudio, publicado 

en la revista Sleep Health, analizó datos 

de personas de entre 40 y 69 años y 

encontró un vínculo causal entre la 

siesta habitual y un mayor volumen 

cerebral total, un marcador de buena 

salud cerebral vinculado a un menor 

riesgo de demencia y otras enferme-

dades. �Nuestros hallazgos sugieren 

que, para algunas personas, las siestas 

cortas durante el día pueden ser parte 

del rompecabezas que podría ayudar 

a preservar la salud del cerebro a me-

dida que envejecemos�, concluyó la 

experta.

Dormir hasta 30 minutos regularmente durante el día mejora muchos aspectos del cerebro, entre 
otros efectos positivos. De creatividad a salud cardiovascular, qué identificaron los expertos.
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RAMALLO / VILLA CONSTITUCIÓN

Rueda Femenina del Rotary Club 
entregó donaciones al Samco

Rotary Club Villa Constitución, a 

través de la Rueda Femenina, hizo 

entrega al hospital Samco de 26 man-

tas y un set de ropa de bebé. 

Virginia Colombo recordó que ha-

ce muchos años desde la institución 

colaboran con el hospital, ya que la 

Rueda Femenina de Rotary es la ma-

drina de la sala de pediatría, por lo 

que es común que se acerquen sus 

integrantes con diversos obsequios. 

El Dr. Juan José Mendoza expresó: 

�Desde nuestro servicio, tanto de 

pediatría como de maternidad que 

coordinamos con la Dra. Valeria Paz, 

nos satisface mucho que nos traigan 

esto para poder contribuir con las 

necesidades de los niños y las ma-

dres. Hace más de 30 años que estoy 

en el hospital, y el Rotary siempre 

fue una entidad que estuvo presente 

en todo momento�. 

REUNIONES EN EL LEGISLATIVO LOCAL 

Diversas audiencias  
en el Concejo 
 
Durante los últimos días, los ediles mantuvieron reuniones 
con diferentes sectores a fin de avanzar en el tratamiento 
de algunos de los proyectos presentados tanto por el 
Cuerpo como por particulares.

Nicolás Rubicini informó sobre 

diversas audiencias que se están 

llevando a cabo durante julio 

mientras el Concejo está en receso 

y no se desarrollan sesiones or-

dinarias. 

Entre los temas tratados se en-

cuentra por un lado el estado edi-

licio del cementerio. 

�Rápidamente el Ejecutivo to-

mará nota para ejecutar las obras 

necesarias en lo que respecta a 

oficinas administrativas y espacios 

de descanso para los empleados�, 

comentó el edil. 

�También Bomberos Voluntarios 

están pasando por una situación 

económica bastante severa�, dijo 

el presidente del Concejo y recordó 

que desde hace tiempo el Gobierno 

local transfiere los montos que fi-

guran como aporte en las tasas 

municipales y con la que contri-

buyen los frentistas. �Hoy ronda 

casi los 2 millones de pesos, y ma-

nifestaron que resulta insuficiente, 

por lo que se está evaluando cuál 

será la manera de financiar�, ex-

plicó. 

Otro de los encuentros fue con 

proteccionistas que integran De-

jando Huellas, quienes plantean 

una modificación en la ordenanza 

de castraciones, �que tiene que 

ver con la obligatoriedad de la cas-

tración de los animales en casos 

de salud, de necesidad y urgencia; 

y en caso de  que el vecino no lo 

haga, lo realice el estado local�, 

señaló. También proponen una se-

rie de capacitaciones y charlas 

para concientizar e informar sobre 

la importancia de la tenencia res-

ponsable. Esperan recibir en los 

próximos días un proyecto para 

poder analizarlo y estudiarlo en 

el Concejo. Por último mencionó 

una audiencia con los jueces de 

faltas por un proyecto presentado 

sobre alcohol cero al volante para 

poder implementarlo en la ciudad; 

y también por la adhesión al sis-

tema de multas digital. 

Por otra parte, Rubicini continúa 

recorriendo los barrios de Villa 

Constitución para dialogar con los 

vecinos. En esta oportunidad, junto 

al secretario de Obras y Servicios 

Públicos local, Miguel Santolín, 

estuvo presente en Los Pinos es-

cuchando las demandas de la co-

munidad. Ante esto, agradeció al 

presidente de la Comisión Vecinal 

Alejandro Maciel por recibirlos 

�con tanto entusiasmo y compro-

miso�, y anticipó que en los días 

venideros continuará acercándose 

a diferentes vecinales.

Nicolás Rubicini, presidente del Concejo.

La Municipalidad de Ramallo con-

tinúa con las obras en diferentes 

puntos del partido. Esta semana se 

inició la obra de asfalto en barrio La 

Ribera de Ramallo cabecera. Son 

siete cuadras en las cuales trabaja 

la cuadrilla municipal. 

En Av. Mitre se procede a realizar 

la obra de cordón cuneta entre las 

calles Guerrico y Artigas, muy soli-

citada por los vecinos, ya que cuando 

llueve se torna difícil acceder al es-

tablecimiento escolar. Esta obra viene 

a mejorar la accesibilidad a la escuela 

y al barrio. Además, se efectuará la 

pavimentación y la colocación de 

luminarias led. 

En Valle de Oro se continúa con 

el asfaltado del barrio y en calle Rivas 

del barrio Don Antonio se lleva a 

cabo la obra de cordón cuneta.

Comenzó el asfaltado en barrio La Ribera 

La subsecretaria de Políticas Edu-

cativas, Laura Castro, desmintió que 

la residencia estudiantil en la ciudad 

de Rosario fuera a cerrar, a raíz del 

proyecto que envío el Ejecutivo al 

Concejo Deliberante para modificar 

el Fondo Municipal de Educación. 

Este martes se reunió el Concejo 

Deliberante en sesión extraordinaria 

para tratar varios proyectos, entre 

los cuales estaban en el orden del 

día la modificación del Fondo Edu-

cativo. Previamente, desde la opo-

sición advirtieron que el nuevo pro-

yecto, que impulsaba el intendente 

Mauro Poletti, ponía en duda la con-

tinuidad de la residencia estudiantil 

en la ciudad de Rosario, donde con-

viven estudiantes locales y es sub-

vencionada por el Municipio. 

�La residencia no está cerrando. 

Nosotros lo que estamos planteando 

en nuestro proyecto en relación con 

el Plan Integral de Educación es po-

der redireccionar los fondos de lo 

que son las becas para poder forta-

lecer el Centro Universitario�, expresó 

Castro. El Gobierno municipal decidió 

dejar de otorgar nuevas becas estu-

diantiles este año y avanzar en la 

modificación del uso de los recursos 

que prevé el Fondo Educativo. Para 

ello diseñó un plan que contempla 

varias alternativas. �Hay dos puntos 

principales que tienen que ver con 

nuestro plan estratégico: una, for-

talecer las bases, que son los jardines 

maternales; y la otra, fortalecer nues-

tro techo, que son las carreras uni-

versitarias en nuestro Centro Uni-

versitario. La idea del pueblo es poder 

seguir avanzando en lo que son las 

carreras universitarias y que los 

pibes y las pibas puedan estudiar 

acá�, remarcó Castro. 

Y aclaró que el Gobierno no está 

quitando becas, sino que está �am-

pliándose en materia educativa�. �No 

estamos quitando las becas, cuando 

en la gestión anterior se invertían 

15 millones, nosotros estamos invir-

tiendo 160 millones. Quiere decir 

que la ampliación en materia edu-

cativa fue sumamente significativa. 

Y también que la Subsecretaría de 

Políticas Educativas no se basa solo 

en becas, sino que tiene que ver con 

una nueva estructura donde nosotros 

estamos garantizando la renovación 

de las becas. Pero lo que también 

queremos hacer es abrir ese abanico 

para que pueda llegar a otras per-

sonas�, detalló. En tanto, en la sesión 

de este martes el proyecto fue en-

viado a comisión para su revisión, 

mientras que el oficialismo confía 

en poder tratarlo el próximo jueves. 

Por otro lado, el Concejo Deliberante 

terminó por rechazar el proyecto del 

Ejecutivo en cuanto a la renovación 

de becas sin actualización de montos, 

y la oposición logró sobrepasar su 

proyecto para cambiar el sistema de 

otorgamiento, reabrir la inscripción 

y elevar los montos de las mismas.

Desmienten el cierre  
de la residencia universitaria 

La subsecretaria de Políticas Educativas de Ramallo, Laura Castro.
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La Asociación Bancaria presentó 

una denuncia en la Justicia donde pide 

que se aplique la reforma del impuesto 

a las Ganancias que fue reglamentada 

por el Gobierno nacional porque se trata 

de un impuesto que «es confiscatorio» 

y es «una rebaja ilegal de los salarios» 

de los trabajadores. 

A través de la red social X, el secre-

tario general del gremio bancario y di-

putado de Unión por la Patria, Sergio 

Palazzo, informó que «hoy nos pre-

sentamos a la justicia pidiendo la no 

aplicación de la ley que instaura nue-

vamente un impuesto al salario» El 

Gobierno reglamentó la reposición de 

la cuarta categoría de ganancias por el 

cual los trabajadores solteros que per-

ciban un sueldo bruto de 1,8 millón de 

pesos y de 2,2 millones de pesos en el 

caso de los casados volverán a pagar 

ese tributo. Los gremios que están mas 

afectados por la reforma de este im-

puesto son los bancarios, camioneros, 

aceiteros, y petroleros.  Palazzo dijo 

que �es una ilegal rebaja de salarios ya 

que no permite ningún tipo de deduc-

ciones� y reveló que �abarca al 95% de 

los salarios bancarios� Palazzo argu-

mentó que �dicha ley es inexistente 

porque solo tiene aprobación de una 

sola Cámara� ya que el Senado la re-

chazó. Diputados decidió insistir con 

su sanción original y repuso ese capítulo 

eliminado por el Senado y por eso Unión 

por la Patria sostiene que se aprobó 

con los votos de una sola ala del cuerpo 

legislativo.

El Banco Central comunicó que las 

personas que recibieron ayuda salarial 

del Estado durante la pandemia a través 

del programa ATP y quienes tienen 

subsidios a las tarifas estarán habilitados 

a comprar dólares en el mercado fi-

nanciero a través de las cotizaciones 

MEP y contado con liquidación (CCL) 

Así lo comunicó la autoridad mo-

netaria en un comunicado este martes 

por la tarde, junto con otras medidas 

de relajamiento de los controles cam-

biarios para importaciones. 

�La tercera medida que adoptó el 

Directorio es remover las restriccio-

nes para acceder a las operaciones 

de dólar MEP y de Contado con Li-

quidación que tenían las personas 

humanas que habían recibido alguna 

ayuda del Estado durante la pande-

mia o que tienen un subsidio al con-

sumo en los servicios públicos�. 

�Con esta medida, quedarán habi-

litados para suscribir créditos hipote-

carios en pesos y acceder al dólar MEP 

para concretar sus operaciones inmo-

biliarias todas aquellas personas que 

estaban incluidas en esa categoría�, in-

dicó el BCRA. La decisión responde a 

una cuestión práctica: para apalancar 

el despunte del crédito hipotecario y 

prendario resultó necesario normalizar 

el acceso al dólar financiero. Es que 

muchos de los clientes bancarios que 

pueden acceder este tipo de préstamos 

se encontraban después con la limi-

tación de no poder comprar dólares 

para pagar los autos o las propiedades 

que estaban intentando financiar. 

�Con esta medida, quedarán habi-

litados para suscribir créditos hipote-

carios en pesos y acceder al dólar MEP 

para concretar sus operaciones inmo-

biliarias todas aquellas personas que 

estaban incluidas en esa categoría�, re-

marcó la comunicación oficial. 

La medida de este martes se en-

marca en un conjunto de otras flexi-

bilizaciones al cepo cambiario. Por un 

lado, el organismo decidió acortar los 

plazos en los que los importadores pue-

den acceder al mercado oficial: aquellos 

sectores que estaban alcanzados por 

el plan �Ahora 4� para pagar sus compras 

al exterior, podrán hacerlo ahora en 

dos cuotas que se reducirán de 90 a 

60 días. 

�La calendarización del pago de im-

portaciones implementada a partir de 

diciembre de 2023 posibilitó la acu-

mulación de reservas internacionales 

en forma acelerada generando un stock 

de deuda comercial. En respuesta a los 

mejores resultados de lo previsto en 

el desarrollo del programa, el BCRA 

avanza en la normalización del comercio 

exterior, permitiendo la reducción de 

las deudas contraídas�, explicó el or-

ganismo en un comunicado. 

Bancarios presentó una  
demanda en la Justicia para 
impedir que se aplique  
Ganancias a los sueldos

Habilitan a comprar dólares financieros a quienes 
recibieron ayuda en pandemia o subsidios

La principal preocupación de los 
argentinos ya no es la inflación, 
sino el aumento de la pobreza
Así lo destacó una encuesta de la Universidad de San Andrés realizada días pasados. En tanto, apenas un tercio de los contactados 
aprueba la marcha general de la situación del país, frente a un 63% que la desaprueba.

Según una encuesta elaborada por 

la Universidad de San Andrés (UdeSA), 

en este momento la principal proble-

mática para los argentinos ya no es la 

inflación, como ocurría hasta ahora, 

sino el aumento de la pobreza. El sondeo 

también arrojó que mientras un tercio 

de los encuestados está de acuerdo con 

la marcha general del país, el 63%, casi 

el doble, está en desacuerdo. Y de hecho, 

ese 33% que aprueba es un 8% menos 

que dos meses antes, según la encuesta 

de mayo. 

De acuerdo con la Encuesta de 

Satisfacción Política y Opinión Pública 

(ESPOP), la pobreza ocupa el primer 

escalón en la preocupación de la 

gente con un 37%, seguido por el au-

mento de precios, los bajos salarios 

y la inseguridad (32% en los tres ca-

sos), mientras que aparece cerca la 

falta de trabajo (30%). 

Al comparar con la medición anterior 

de la ESPOP sobre la principal proble-

mática, se refleja una merma en la con-

sideración de la inflación al haber pasado 

de 34% en mayo al 32% actual, pero a 

la par se observa un aumento en la 

elección de la pobreza para ubicarla 

en el tope de las preocupaciones, que 

pasó de 35% a 37%. 

En este sentido, queda a la vista que 

la desaceleración de los precios está 

repercutiendo en la ciudadanía, pero 

de igual modo están teniendo mayor 

impacto en la opinión pública los pro-

blemas vinculados a la recesión, como 

la pobreza, el desempleo y la pérdida 

de poder adquisitivo de los salarios. 

Si se separan las problemáticas 

según el espacio político que hayan 

votado los encuestados, aparece la in-

seguridad como principal problema 

para los votantes de La Libertad Avanza 

(38%) y Juntos por el Cambio (42%), 

mientras que surgen la pobreza (45%) 

y los bajos salarios (38%) para los de 

Unión por la Patria (UxP). 

 

Los disconformes son mayoría 

En cuanto al grado de conformidad 

con el actual escenario del país, el 63% 

de los consultados en la encuesta de 

UdeSA asegura estar insatisfechos por 

cómo marchan las cosas, mientras que 

el 33% manifiesta estar satisfecho. Esto 

implica una caída de 8 puntos respecto 

a mayo, cuando un 41% expresaba sa-

tisfacción. 

En cuanto a cómo se observa la si-

tuación actual con respecto al año pa-

sado y frente al próximo año, el 49% 

considera que la situación del país em-

peoró en relación con 2023 pero un 

43% cree que mejorará el año que viene. 

La clase baja es la más insatisfecha 

(64%) mientras que la clase media alta 

muestra a los más satisfechos (40%), 

según indica el relevamiento. 

 

Entre el “rechazo”  

y la “esperanza” 

Asimismo, el relevamiento aporta 

que el nivel de aprobación del Go-

bierno de Javier Milei se mantiene 

en un 48%, mientras que un 49% lo 

desaprueba. Milei y la ministra de 

Seguridad, Patricia Bullrich, conti-

núan encabezando la lista de imagen 

positiva de dirigentes políticos y so-

ciales con un 45% de encuestados 

que tienen una opinión buena o muy 

buena de ellos. Según los encuestados 

que no apoyan la gestión de Milei, 

el actual Gobierno les genera senti-

mientos de �odio�, �rechazo� y �asco�, 

entre los principales. Mientras que 

entre los que sí 

apoyan al Gobierno, priman la 

�confianza� y la �esperanza�. En este 

grupo, llama la atención el tercer 

�sentimiento� manifestado frente a 

la gestión actual: �Nada�.

La suba de la pobreza desplazó a la inflación como principal preocupación.
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Mauricio Macri prepara un 
acto para el jueves 1 de agosto 

El exmandatario nacional y ac-

tual presidente del PRO, Mauricio 

Macri, reunió ayer a la plana  ma-

yor del partido amarillo y apunta 

a realizar un acto el 1 de agosto a 

las 18, donde será el principal ora-

dor luego de varios meses de si-

lencio.  El exjefe de Estado busca 

consolidar su liderazgo en medio 

de la interna con la ministra de 

Seguridad, Patricia Bullrich, y con 

ese objetivo impulsa un encuentro 

en la Ciudad de Buenos Aires con 

todos los referentes del PRO.  

El cónclave del partido amarillo 

espera congregar a 1000 personas 

y está previsto que se lleve a cabo 

un panel de renovación, donde 

una de las figuras será Martín Ye-

za, quien se presentará como fla-

mante titular de la asamblea na-

cional del PRO. 

Adorni le baja el tono al roce entre 
Milei y Villarruel: �No hubo nada 
malo ni generó ninguna rispidez�

El vocero presidencial, Manuel 

Adorni, le bajó el tono al cruce 

entre el presidente Javier Milei 

y Victoria Villarruel por los dichos 

la vicepresidenta contra Francia, 

luego de que la Selección argen-

tina celebró la Copa América. 

�No hubo nada malo ni generó 

ninguna rispidez�, sostuvo el vo-

cero en la habitual conferencia 

de prensa.  

Tras la polémica abierta por 

la titular del Senado que acusó 

de �colonialistas� a Francia, el 

funcionario explicó: �Simplemen-

te fue un comentario que no re-

presentaba la opinión del Gobier-

no y eso no significa que somos 

cerrados para gobernar. Nada tie-

ne que ver una cosa con otra�. 

Para Adorni, el intercambio 

�hizo más ruido de lo que fue. 

Fue simplemente una pavada y 

no, el presidente no ha hablado 

con la vicepresidente en estos 

días�. 

�El tema ha generado un ruido 

mediático que no debió generarse 

porque es un tema donde estamos 

todos más o menos de acuerdo», 

explicó además. 

 A días de que la secretaria Ge-

neral de la Presidencia, Karina 

Milei, asistiera a la Embajada de 

Francia a calmar la tensión en la 

previa del viaje del mandatario 

a París previsto para el 25 de ju-

lio, Milei y su vice aún no habla-

ron sobre el tema y en Balcarce 

50 descartan que lo hagan. 

«Hay opiniones que son per-

sonales, en este caso que estaban 

entremezcladas con las pasiones 

futbolísticas, y cuestiones que 

son estrictamente declaraciones 

de Gobierno�, definió el vocero 

sobre la publicación de X de Vi-

llarruel.  

Por último, hizo eco de las de-

claraciones del senador de La Li-

bertad Avanza Francisco Paol-

troni, quien cuestionó a la mesa 

chica libertaria: �No somos tres 

personas que gobernamos la Ar-

gentina y eso está a la vista. Son 

opiniones y las respetamos. Una 

persona da una opinión, otra tiene 

otra y tenemos que tratar de des-

acartonarnos y entender que opi-

niones libres hechos sagrados�.

El senador nacional por La Liber-

tad Avanza (LLA) Francisco Paoltroni 

señaló que el presidente Javier Milei 

�está rodeado de obsecuentes� cuan-

do fue consultado por la situación 

actual en la que se encuentra el par-

tido y luego de que ayer, muchos 

periodistas (que, según ellos, con-

taban con la fuente del presidente 

de la Nación), dijeran que la vice-

presidenta Victoria Villarruel �ya no 

era parte del Ejecutivo�. 

En declaraciones a la prensa, y 

en respuesta a �de qué lado se en-

cuentra hoy�, asumió estar parado 

�en el lugar correcto» y que su ob-

jetivo sigue siendo �terminar con el 

modelo de la casta� para hacer un 

país �distinto�. 

«Generan pérdida de credibilidad 

y de confianza. Si te desviás del ob-

jetivo que nos trajo, los resultados 

no van a ser los deseados. Vengo 

planteando absolutamente todo lo 

que nos corre del objetivo, desde el 

primer momento, porque creo que 

es la manera de colaborar, no siendo 

obsecuente. Ya vimos la consecuen-

cia de los obsecuentes en nuestra 

historia», resaltó. 

Asimismo, manifestó que cuando 

uno echa �a toda persona que no 

está de acuerdo con lo que opinás�, 

te terminás rodeando de obsecuentes 

y �es lo que le pasa hoy al presidente�. 

�Villarruel no es obsecuente y está 

mal ir en contra de ella. No hay nada 

más alejado de las ideas liberales. 

En política, es poco común decir lo 

que pensás de manera transparente 

y yo siempre digo lo que creo. La 

palabra es uno de los mayores valores 

que me representa», aseveró. 

También se refirió a uno de los 

asesore más cercanos a Milei, San-

tiago Caputo, y que, según Paoltroni, 

�adquirió mucho poder, está muy 

preparado en comunicación, pero 

tiene que haber una correlación entre 

lo que se dice y lo que se hace». 

Una de las decisiones que el se-

nador libertario considera que es 

�contradictorio� para beneficiar al país 

es la designación del juez �mas cues-

tionado de la Argentina�, Ariel Lijo. 

�Es un error la postulación de Lijo por-

que después no podés hablar de Ga-

rantías Jurídicas. Soy super defensor 

de las ideas de la libertad y defiendo 

a mi presidente porque va a comandar 

la Argentina los próximos 4 años u 8 

si hace bien las cosas. Cuando cues-

tiono a Lijo, estoy defendiendo al pre-

sidente. Sostiene su incorporación a 

la Corte porque alguien le habrá dicho. 

Acá hay un Senado que está advir-

tiendo las consecuencias de esta pos-

tulación», remarcó. 

Paoltroni también habló sobre la 

visita, que se realizó la semana pa-

sada, de los seis diputados de LLA, 

al Penal de Ezeiza, a entrevistarse 

con el ex � represor de la ESMA y 

condenado por crímenes de lesa hu-

manidad, Alfredo Astiz y afirmó �no 

tener ninguna opinión formada�. 

«Son decisiones personales. Lo 

que si me parece, es que las víctimas 

de montoneros no tengan justicia 

hace años�, sostuvo.

Paoltroni sobre la interna  

en el oficialismo: �Milei  

está rodeado de obsecuentes� 

 

Luego de las rispideces entre el presidente y Victoria Villarruel, el 
senador nacional sostuvo que “si se siguen desviando del objetivo, 
los resultados no van a ser los deseados”.

Francisco Paoltroni, senador nacional de Formosa por La Libertad Avanza.
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José Peña, el padre de Loan, apoyó 

la denuncia que presentó el fiscal 

federal Guillermo Marijuan contra 

el gobernador de la provincia de Co-

rrientes, Gustavo Valdés. 

«Es una gran noticia. No podía 

creerlo», resaltó el papá en decla-

raciones a la prensa. 

La acusación es por «supuesto 

encubrimiento, abuso de autoridad 

e incumplimiento de los deberes 

de funcionario público» en el marco 

de la desaparición del niño, que ya 

lleva 40 días. 

La denuncia también alcanza al 

senador correntino Diego Pellegrini; 

al desplazado ministro de Seguridad 

de la provincia, Buenaventura Duar-

te; a su sucesor, Alfredo Vallejos; 

y al abogado José Fernández Co-

dazzi, entre otros. 

En tanto, José, uno de los herma-

nos de Loan, enfatizó también: «No 

debemos descartar nada, Loan tiene 

que aparecer caiga quien caiga». 

 

El fiscal federal Guillermo Mari-

juan presentó una denuncia contra 

el gobernador de la provincia de Co-

rrientes, Gustavo Valdés, por supuesto 

encubrimiento, abuso de autoridad 

e incumplimiento de los deberes de 

funcionario público en el marco de 

la desaparición del niño Loan Peña. 

La denuncia del representante del 

Ministerio Público también alcanza 

al senador correntino Diego Pelle-

grini; al desplazado ministro de Se-

guridad de la provincia, Buenaven-

tura Duarte; a su sucesor, Alfredo 

Vallejos; y al abogado José Fernández 

Codazzi, entre otros. 

Con esta presentación, la desapa-

rición del niño ocurrida el pasado 

13 de junio llegó formalmente a los 

tribunales federales de Comodoro 

Py. Para todos los apuntados, el fiscal 

pide una investigación por los delitos 

de presunto encubrimiento, abuso 

de autoridad e incumplimiento de 

los deberes de funcionario público. 

La causa quedó por sorteo en ma-

nos del titular del Juzgado Criminal 

y Correccional Federal N° 7, Sebastián 

Casanello.El gobernador radical de 

Corrientes quedó en medio de la po-

lémica semanas atrás cuando anticipó 

en sus redes sociales que la tía del 

niño desparecido, Laudelina Peña, 

había denunciado  amenazas de parte 

de María Victoria Caillava y Carlos 

Pérez, quienes según ella habían atro-

pellado a Loan. 

«Se ha dado un gran paso en la 

resolución del Caso Loan», aseguró 

el mandatario provincial el 29 de ju-

nio, y agregó: «Laudelina declaró 

tanto ante la fiscalía general como 

ante la fiscalía provincial de Corrien-

tes y habría narrado cómo fueron 

los hechos del caso Loan. Todo lo 

actuado está remitiéndose ante la 

Justicia Federal para que proceda 

conforme a derecho». 

 

El padre del menor apoyó la 
denuncia contra el gobernador: 
«Es una gran noticia» 

 José Peña, padre del niño desaparecido.

Marijuan denunció al gobernador Valdés 
por encubrimiento en el caso Loan 

El gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, fue denunciado en Comodoro Py. 

Este martes, a 40 días de la 

desaparición de Loan Danilo Peña 

en Corrientes, una pista hizo saltar 

las alarmas, ya que un soldado del 

Ejército aseguró en Comodoro Ri-

vadavia que un niño pequeño le dijo 

que era Loan. Ante la novedad, la 

Justicia habilitó el alerta Sofía, y se 

montó un operativo en las provincias 

de Chubut y Santa Cruz. 

Finalmente, entrada la tarde, luego 

de que se conociera una imagen bo-

rrosa de una cámara de seguridad 

urbana que habría captado al niño 

hablando con el hombre en Como-

doro, se presentó el padre del menor 

en un juzgado de Chubut y explicó 

que había ocurrido una confusión, 

ya que su hijo también se llama Loan 

y tiene cinco años. 

Siguiendo la pista del soldado, 

desde el ministerio de Seguridad de 

las provincias de Chubut y Santa 

Cruz ordenaron un operativo para 

registrar los vehículos que circularon 

por las rutas 3, 12 y 43. 

En total, se registraron 700 autos 

y camiones en un doble control que 

se hizo tanto en la Unidad Operativa 

Ramón Santos, en el acceso Norte 

de Caleta Olivia, como en la ciudad 

de Río Gallegos. 

�Agradecemos a la ciudadanía por 

su colaboración y solicitamos que 

cualquier información que pueda 

ser útil para la investigación sea co-

municada al 911�, expresaron en un 

comunicado desde las fuerzas de 

seguridad. 

Loan Danilo Peña fue visto por 

última vez el pasado 13 de junio en 

la localidad correntina de 9 de Julio, 

en un almuerzo familiar. De acuerdo 

a los relatos de los presentes en la 

reunión, pasado el mediodía, fue con 

un grupo de personas y otros me-

nores a buscar naranjas a un monte 

cercano, y desde ese momento, no 

se conoce su paradero. Hay ocho 

personas detenidas y una investi-

gación en curso, llevada adelante por 

la titular del Juzgado Federal de Goya, 

Cristina Elizabeth Pozzer Penzo. 

 

Encontraron en Chubut al pequeño  
que confundieron con Loan Peña 
El pequeño también se llama Loan y tiene la misma edad que el menor desaparecido hace 40 días en 9 de Julio (Corrientes). Un soldado del 
Ejército aseguró en Comodoro Rivadavia que un niño pequeño le dijo que era Loan. Ante la novedad, la Justicia habilitó el alerta Sofía.

La imagen captada por una cámara de seguridad de quien se creía podría ser Loan.
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El gobernador bonaerense Axel 
Kicillof firmó este martes diez con-
venios con el secretario general del 
Consejo Federal de Inversiones (CFI), 
Ignacio Lamothe, para la ejecución 
de programas, líneas de financia-
miento y asistencia técnica. 

La firma se realizó en el Salón 
Dorado de la Gobernación, en La Pla-
ta, donde también estuvieron pre-
sentes la vicegobernadora Verónica 
Magario y la jefa de Asesores, Cristina 
Álvarez Rodríguez. 

�Junto al CFI, cuya historia está 
signada por el federalismo, estamos 
demostrando una vez más que no 
se trata de elegir entre el sector 
público o el privado, sino de for-
talecer un Estado que genere equi-
dad y posibilite el desarrollo�, sos-
tuvo Kicillof. 

El Gobernador señaló que �el 
mercado lleva soluciones allí donde 
hay condiciones para obtener ren-
tabilidad: necesita que haya in-
fraestructura, conectividad e ins-
tituciones que garanticen la for-
mación y la salud�. 

Álvarez Rodríguez sostuvo que 
�cada uno de estos programas, que 
abordan diversas temáticas, nos 
permiten generar oportunidades y 
nuevos emprendimientos produc-
tivos que se transforman en trabajo 
y más calidad de vida para los bo-
naerenses�. En tanto, Lamothe re-
saltó: �Es un enorme placer trabajar 
con la provincia de Buenos Aires 
porque aquí hay una visión muy 
clara sobre el desarrollo productivo 
y la necesidad de trabajar en ins-
trumentos que generen nuevas in-
versiones y oportunidades�. 

 
Todos los convenios 

 Dentro de los convenios firma-
dos, hay dos iniciativas que ya se 
encuentran en ejecución: los pro-
gramas federales de Gestión Ener-
gética, cuyo principal objetivo es 
apoyar acciones que impliquen una 
disminución del consumo de ener-
gía vía prácticas más eficientes, y 
de Acciones Sustentables para Ac-
tividades Productivas. 

Entre los planes de acompaña-

miento técnico-financiero también 
se suscribieron un programa de asis-
tencia para una minería sustentable 
y convenios con el Fondo de Inno-
vación Tecnológica de Buenos Aires 
(Fitba) -apunta al fortalecimiento 
del sector tecnológico y científico 
con impacto en pequeñas y medianas 
empresas- y con el Banco Federal 
de Proyectos de Inversión (BFPI) 
para el diseño de proyectos de pre-
inversión prioritarios para el des-
arrollo de la provincia. 

Asimismo, se invertirán $4.500 
millones en tres nuevas líneas de 
financiamiento productivo que pro-
moverán el uso eficiente de recursos 
naturales en pymes, el desarrollo de 
cadenas de valor y el crecimiento 
de proyectos liderados por mujeres. 

En tanto, el presidente del Banco 
Provincia, Juan Cuattromo, rubricó 
acuerdos celebrados para impulsar 
líneas de crédito para la reactivación 
productiva y establecer que el CFI 
acepte el otorgamiento de garantías 
del Fogaba a solicitantes de micro, 
pequeñas y medianas empresas. 

 
 

En tiempos de fuerte recesión 
económica y caída de la actividad, 
el ministro de Economía de la pro-
vincia de Buenos Aires, Pablo Ló-
pez, volvió a mostrar un informe 
que refleja una fuerte baja en la 
actividad económica en el sector 
agropecuario bonaerense. De 
acuerdo a los datos que brindó el 
funcionario bonaerense, hubo una 
caída del 7.9% en la actividad eco-
nómica neta del agro entre enero 
y mayo de este año. 

 A su vez, aseguró que, por su 
perfil industrial y la escala de su 
mercado interno, �la Provincia ab-
sorbe gran parte del impacto del 
modelo recesivo�. 

Otros rubros que sufrieron ca-
ídas entre enero y mayo del 2024 
fue la industria manufacturera con 
un 4.2% de baja, lo sigue la cons-
trucción con el 1.1%, el comercio 
con un 1% de caída, y las activida-
des inmobiliarias que cayeron un 
0.5%.  Tanto la pesca, como la agri-
cultura y ganadería tuvieron ba-
lances positivos del 0.5% y 3.7% 
respectivamente, este último de-
bido a la gran recuperación que 
hubo de la sequía que sufrió nues-
tro país el año anterior.  

En ese sentido, López trazó pa-
ralelismos con la actividad econó-
mica a nivel nacional.  

Aseguró que: �Al igual que en la 
Nación, el indicador general mostró 

un moderado repunte interanual 
en mayo. Lamentablemente, no es 
genuino: se debe en su totalidad a 
la comparación con el peor mo-
mento de la sequía de 2023�. 

También publicó un informe so-
bre los porcentajes de la caída en 
la actividad económica con y sin 
el sector agropecuario. El punto 
máximo se dio en el mes de marzo, 
donde la actividad económica sin 
lo que aporta el campo tuvo una 
caída del 12% y en abril con -9.3%.  

Sin contar el sector agropecuario, 
durante abril la caída de la actividad 
económica fue del 6.8% y con el 
campo se registró un pequeño au-
mento del 1.5%. 

�Frente a un Gobierno nacional 
empeñado en dañar nuestro aparato 
productivo, debemos sostener el 
modelo alternativo que ponga en 
el centro el trabajo y valor agregado 
local�, cerró el ministro. 

 

Provincia firmó diez convenios estratégicos  
con el Consejo Federal de Inversiones

 Axel Kicillof al momento de la firma de convenios.

López puso el grito  
en el cielo y advirtió  
por la caída de la  
actividad económica 
El ministro de Economía bonaerense sostuvo que 
la actividad económica neta del agro cayó un 8%. 
“La Provincia absorbe gran parte del impacto del 
modelo recesivo”, señaló el funcionario de Kicillof. 

Pablo López junto al gobernador.



comuníquese con esta sección: deportes@diarioelnorte.com.ar

DEPORTES 
EL NORTE miércoles 24 de julio de 2024 SAN NICOLAS

14

Mendoza, 23 julio (NA) � River 
visitará este miércoles a Godoy Cruz, 
por la séptima fecha de la Liga Pro-
fesional de Fútbol, con el objetivo 
de volver al triunfo y recortar dis-
tancia con los punteros. 

El partido se disputará en el Es-
tadio Malvinas Argentinas a partir 
de las 19:30 con arbitraje de Darío 
Herrera y en el VAR estará Mauro 
Vigliano. 

River viene de cosechar unos po-
bres resultados en sus últimas pre-
sentaciones que lo hicieron ceder 
terreno ante los líderes. En la quinta 
fecha, antes del receso por Copa 
América, cayó ante Deportivo Riestra, 
mientras que este último fin de se-
mana solo rescató un empate en el 

Monumental frente a Lanús. Es por 
esto que marchan séptimos en la ta-
bla con 10 puntos, a cuatro unidades 
de los líderes, Unión y Huracán. 

La principal novedad para River 
es que podrá contar con 15.000 hin-
chas «neutrales», mientras que en 
lo futbolístico se producirá el regreso 
a la titularidad del arquero Franco 
Armani y del delantero Miguel Borja, 
en lugar de Jeremías Ledesma y Pablo 
Solari o Facundo Colidio, respecti-
vamente. 

Godoy Cruz, por su parte, sufrió 
una dura goleada ante Racing en el 
regreso a la actividad y cayó por 3-
0. Con Daniel Oldrá como director 
técnico, son junto a Central Córdoba 
de Santiago del Estero los únicos que 

no sumaron puntos en el campeo-
nato. El equipo mendocino tiene cier-
to margen en la tabla anual e, incluso, 
está cerca de los puestos de copas 
internacionales para el 2025, pero 
necesita empezar a sumar puntos 
con urgencia para no complicarse 
en la «zona roja». 

 
Probables formaciones 

Godoy Cruz: Franco Petroli; Lucas 
Arce, Pier Barrios, Federico Rasmus-
sen, Martín Luciano; Bruno Leyes; 
Facundo Altamira, Nicolás Fernández, 
Valentín Poggi, Daniel Berrea; Martín 
Pino. DT: Daniel Oldrá. 

River: Franco Armani; Santiago 
Simón, Federico Gattoni, Paulo Díaz, 
Enzo Días; Felipe Peña Biafore o Ma-

tías Kranevitter, Ignacio Fernández; 
Pablo Solari o Facundo Colidio, Ma-
nuel Lanzini, Franco Mastantuono; 
Miguel Ángel Borja. DT: Martín De-
michelis. 

Árbitro: Darío Herrera. 
VAR: Mauro Vigliano. 
Hora de inicio: 19:30.  
 
Racing, en Junín 

La Academia visitará a Sarmiento 
con el objetivo de seguir prendido 
en las primeras posiciones. El partido, 
que se jugará en el Estadio Eva Perón, 
comenzará a las 17:15, el árbitro será 
Fernando Rapallini y en el VAR estará 
Andrés Gariano. 

Racing marcha tercero en el cam-
peonato con 13 puntos, a solo uno 

de los líderes, Huracán y Unión. Los 
dirigidos por Gustavo Costas tuvieron 
una muy buena actuación en el re-
torno a la actividad tras la Copa Amé-
rica y golearon 3-0 a Godoy Cruz. Es 
por esto que el técnico de Racing re-
petiría a los 11 que salieron a la cancha 
frente a los mendocinos. 

Sarmiento, por su parte, tuvo una 
muy floja actuación en su última 
presentación y cayó goleado por 4 
a 2 ante Rosario Central. 

Por otra parte, el líder Huracán 
recibirá a Estudiantes a las 19.30, 
con arbitraje de Silvio Trucco. El otro 
partido de hoy será Talleres vs. De-
fensa y Justicia, que se medirán en 
Córdoba desde las 17.00 con Naza-
reno Arasa como juez principal.

LIGA PROFESIONAL 

River intentará cortar su mala racha 

LIGA PROFESIONAL 

Riestra le ganó 
a Argentinos  

Buenos Aires, (NA) � Deportivo 
Riestra logró un respiro en su lucha 
por mantener la categoría al impo-
nerse por 2-0 frente a Argentinos 
como local, por la séptima fecha de 
la Liga Profesional. 

Los goles del Malevo fueron con-
vertidos por intermedio de Antony 
Alonso y Gonzalo Bravo, quien había 
ingresado en el segundo tiempo, 
mientras que el conjunto de La Pa-
ternal jugó con diez en la mayor 
parte del segundo tiempo por la ex-
pulsión de Erik Fernando Godoy. 

El conjunto dirigido por Cristian 
Fabbiani planteó juego de ataque 
basado en el contragolpe, estrategia 
apoyada por una defensa de presión 
constante. Al minuto 13, el equipo 
comandado por Pablo Guede sufrió 
la expulsión del defensor Godoy, tras 
un agarrón en la contra del Bicho.  

A los 58, el Malevo borró el cero 
del marcador. La conversión de An-
tony Alonso llegó por un rebote den-
tro del área chica que dejó el arquero 
del «Bicho», Diego Rodríguez. 

En el minuto 79, Riestra recuperó 
la pelota en la mitad de la cancha y 
anotó el segundo y último tanto del 
partido. El mediocampista Bravo de-
finió con precisión y calidad al mismo 
palo del «Ruso «Rodríguez. 

El próximo compromiso para los 
de Nueva Pompeya, que continúan 
muy comprometidos por tener el se-
gundo peor promedio luego de Cen-
tral Córdoba, será el lunes 29 a las 
18:45, ante Tigre, de visitante. 

Por otro lado, el siguiente en-
cuentro para los de La Paternal será 
también el lunes a las 21, frente a 
Lanús, de local.  

COPA SUDAMERICANA 

Boca, a todo o nada por el  
pase a los octavos de final
Desde las 21.30, el Xeneize recibirá a Independiente del Valle en el partido de vuelta de los 16avos. de final de la 

Copa Sudamericana. Después del 0 a 0 de la ida, los de Martínez están obligados a ganar para avanzar de fase. 

Buenos Aires, (NA) � Boca buscará 
esta noche un triunfo que le permita 
clasificarse para los octavos de final 
de la Copa Sudamericana cuando reciba 
a Independiente del Valle de Ecuador, 
por la vuelta de los 16avos de final del 
certamen. 

El encuentro se disputará en el es-
tadio Alberto J. Armando desde las 21.30, 
tendrá el arbitraje del uruguayo Andrés 
Matonte y contará con la transmisión 
en directo de las señales deportivas 
ESPN y DSports. 

En la ida de los 16avos de final, igua-
laron 0 a 0 el partido que protagonizaron 
en el estadio Banco Guayaquil de Quito 
y, de haber un nuevo empate, definirán 
a través de los penales quien se en-
frentará a Cruzeiro de Brasil que ya es-
pera en octavos. 

Boca disputa el repechaje del torneo 
internacional porque se ubicó segundo 
en su zona por detrás de Fortaleza de 
Brasil con 11 puntos producto de tres 
triunfos, dos empates y una derrota. 

Para este encuentro, el entrenador 
Diego Martínez volverá a afrontar un 
partido clave sin varias piezas impor-
tantes, ya que Ezequiel Fernández, 
Cristian Medina, Kevin Zenón y el ar-
quero Leandro Brey están con la Se-
lección argentina Sub-23 en París para 
los Juegos Olímpicos, mientras que los 
refuerzos Gary Medel, Tomás Belmonte, 

El Xeneize está obligado a ganar para meterse entre los 16 mejores. X BOCA

Brian Aguirre y Milton Giménez no fue-
ron inscriptos a tiempo. 

A esta lista, se suman los lesio-
nados Nicolás Figal, Aaron Ansel-
mino, Edison Cavani y Marcos Rojo, 
aunque esperan desde La Ribera que 
estos dos últimos puedan estar. La 
buena noticia para Martínez es que 
podrá contar con Guillermo Fernán-
dez, quien ya cumplió la sanción de 
suspensión. 

Por su parte, el elenco de Ecuador 
debutó en la Copa Sudamericana en 
el primer partido ante Boca porque 
decantó desde la Copa Libertadores 

tras ser tercero en el grupo F con 
siete unidades. 

A su vez, es el último campeón 
del certamen, ya que venció al San 
Pablo por 2 a 0 en la final que se 
jugó en el estadio Mario Alberto Kem-
pes de Córdoba. 

En su plantel cuenta con la gran 
joya del fútbol ecuatoriano como lo 
es Kendry Páez y también varios ar-
gentinos: el entrenador Martín An-
selmi y los futbolistas Guido Villar, 
Mateo Carabajal, Joaquín Pombo, Ri-
chard Schunke, Cristian Zabala, Mi-
chael Hoyos y Lautaro Díaz. 

Probables formaciones 

Boca: Sergio Romero; Luis Advíncula, 
Cristian Lema, Marcos Rojo, Lautaro 
Blanco; Jabes Saralegui, Mauricio Be-
nítez, Milton Delgado, Julián Ceballos; 
Edinson Cavani y Miguel Merentiel. DT: 
Diego Martínez. 

Independiente del Valle: Wellington 
Ramírez; Matías Fernández, Mateo Ca-
rabajal, Richard Schunke, Beder Caicedo; 
Cristián Zabala, Keny Arroyo, Kendry 
Páez, Julio Ortiz, Renato Ibarra; Renzo 
López. DT: Javier Gandolfi. 

Árbitro: Andrés Matonte (Uruguay). 
Hora de inicio: 21.30. 
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Se ponen en marcha los Juegos Olím-
picos París 2024 y hay disciplinas cuyos 
torneos comienzan previo a la cere-
monia inaugural del viernes 26 en el 
río Sena. Entre ellas está el fútbol mas-
culino, que comenzará hoy con la pre-
sentación de la Selección argentina vs. 
Marruecos por la primera fecha del 
Grupo B. El partido se jugará a las 10 
(hora argentina) en el estadio Geoffroy-
Guichard de Saint-Étienne y se trans-
mitirá en vivo por TyC Sports 2 y la TV 
Pública. El combinado nacional clasificó 
a la cita olímpica al ser segundo en el 
Preolímpico de Sudamérica. Teniendo 
en cuenta que el torneo no es organizado 
por la FIFA, el entrenador Javier Mas-

cherano armó un plantel con los juga-
dores que los clubes le cedieron gen-
tilmente más allá de que no tenían la 
obligación de hacerlo. El equipo cuenta 
con tres mayores de 23 años que son 
el arquero Gerónimo Rulli, el defensor 
Nicolás Otamendi y el delantero Julián 
Álvarez, todos campeones de América 
recientemente en Estados Unidos 2024 
y del Mundial Qatar 2022. A ellos se 
les suma otro campeón mundial como 
Thiago Almada, quien es el máximo 
referente y la bandera de un conjunto 
que desde hace un año tiene en mente 
París 2024. 

En la previa al campeonato, la al-
biceleste disputó dos amistosos con 

una victoria 5 a 0 sobre Petrus Flo, un 
selectivo integrado por futbolistas fran-
ceses que se encuentran actualmente 
sin club; y una derrota 1 a 0 ante Guinea. 
La máxima dificultad para el entrenador 
es hacer funcionar a un conjunto con 
futbolistas que nunca compartieron 
cancha más allá de sociedades que hi-
cieron algunos de ellos en clubes y, así, 
conseguir la tercera medalla de oro en 
la historia luego de Atenas 2004 y Bei-
jing 2008. El primer rival de la Argentina 
será un país que en la última Copa del 
Mundo fue la gran sorpresa y terminó 
cuarta. De ese combinado el que repite 
es Achraf Hakimi, el lateral derecho de 
PSG quien es una de las estrellas que 

tendrá el certamen olímpico. Los Leones 
accedieron a París 2024 como cam-
peones de la Copa Africana de Naciones 
Sub 23 y, en su octava participación, 
buscarán superar por segunda vez la 
primera etapa -la única vez que lo hi-
cieron fue en Múnich 1972. 

Argentina luego chocará con Irak 
(sábado a las 10) y con Ucrania (martes 
a las 12).  

Los probables once que pondría hoy 
Mascherano en cancha serían Gerónimo 
Rulli; Joaquín García, Marco Di Césare, 
Nicolás Otamendi, Julio Soler; Thiago 
Almada, Santiago Hezze, Cristian Me-
dina, Kevin Zenón; Lucas Beltrán y 
Julián Álvarez. 

JUEGOS OLÍMPICOS 

Debuta la Selección en París 

LIGA PROFESIONAL 

Newell’s no 
pudo ganar  
en su casa 

Newell�s empató sin goles con In-
dependiente Rivadavia por la fecha 7 
de la Liga Profesional 2024. En el Coloso 
Marcelo Bielsa el duelo de Lepras no 
tuvo un ganador, en un partido que 
tuvo varias chances pero que ninguno 
de los dos equipos pudo convertir. En 
el estadio estuvo Lionel Scaloni, quien 
fue homenajeado en el entretiempo 
tras su nuevo título con la Selección 
Argentina. Los locales no pudieron con-
tinuar con la racha positiva luego de la 
victoria en la reanudación ante Barracas 
Central como visitante, mientras que 
los mendocinos se llevaron un punto 
como visitante en su pelea por la per-
manencia.  

En el inicio del duelo los locales tu-
vieron las primeras aproximaciones, y 
en los últimos 15 volvió a ser protago-
nista con un par de situacionens. Des-
pués del descanso, los locales salieron 
de nuevo con velocidad a buscar la 
ventaja, intentaron con la misma receta 
de la primera mitad pero no logró rom-
per con la defensa de los visitante, que 
si lograba sacar la pelota podía generar 
peligro de contra con un especialista 
como Sebastián Villa. 

En la recta final del partido volvió 
a llegar el peligro a las áreas. A los 30 
minutos Villa la paró brillantemente y 
volvió a exigir a Macagno. Cinco minutos 
después Banega metió una gran habi-
litación a Pérez Tica pero logró sacarla 
Centurión. Dos minutos después volvió 
el riesgo al arco de Newell�s: Villa se 
fue mano a mano pero logró llegar a 
despejar Velázquez.  

Fue sin goles y se llevaron un punto 
cada uno, que de haber tenido un po-
quito más de precisión podría haber 
sido para cualquiera de los dos. 

LIGA PROFESIONAL  

Primer triunfo 
para el Ciclón
Con gol de Cristian Tarragona, San Lorenzo derrotó 1 a 0 a Gimnasia en La Plata y 

sumó de a tres por primera vez en el campeonato. Fue además la primera victoria 

como visitante del Cuervo en el año.

San Lorenzo dominó el primer tiem-
po, sufrió más de la cuenta pero aun 
así consiguió vencer 1-0 a Gimnasia 
gracias al gol de Cristian Tarragona en 
el estadio Juan Carmelo Zerillo de La 
Plata. El primer triunfo de los Gauchos 
de Boedo en la Liga Profesional 2024 
y en todo el año en condición de visi-
tante.   El equipo de Leandro Romagnoli 
fue de mayor a menor pero mostró una 
firmeza defensiva suficiente para com-
pensar esa falencia en la definición 
para triunfar en el Bosque platense, 
ante un Lobo que llega de mala manera 
al inminente clásico con Estudiantes 
de este sábado. 

El primer tiempo del Ciclón tuvo 
una gran despliegue ofensivo, con gran 
cantidad de chances para convertir 
pero solamente logró hacerlo en una 
única ocasión. Tarragona disparó débil 
pero Insfran dejó un rebote que el ex-
Gimnasia no perdonó y abrió el mar-
cador para ejercer la ley del ex, en lo 
que probablemente sea su último par-
tido con Boedo ya que se espera que 
hoy se concrete su éxodo a Córdoba 
para unirse a Talleres.  

Ya en el complemento, San Lorenzo 
cedió el protagonismo a un Lobo que 
poco pudo hacer y solamente contó 
con una única clara ocasión por nivelar 
el marcador, cuando Rodrigo Castillo 
desparramó a dos hombres de la visita 

y enganchó para sacar un disparo que 
se desvió en el camino al arco de Fa-
cundo Altamirano.  No hubo tiempo 
para más y se consumó el triunfo azul-
grana, que logra su primera victoria en 
este torneo y en todo el año en condición 
de visitante. En lo que respecta a la 
tabla de posiciones, trepa a la vigésima 
segunda plaza con cinco unidades en 
mientras que en la tabla anual ahora 
se encuentra en la vigésima tercera 
ubicación con solo 21 puntos.  

En cuanto al Lobo, la nueva derrota 
(segunda al hilo) no le permite salir de 
la novena ubicación con 10 puntos 
mientras que en el acumulado del año 
aparece en el decimoséptimo escalafón 
con 26 unidades. 

San Lorenzo volvió a sonreír fuera de casa. X SAN LORENZO.

Gimnasia 0 
San Lorenzo 1 
 
Árbitro: Pablo Echavarría. 
 
Gimnasia: Insfrán; Pintado, Cortazzo, 
Canto, Rodríguez; Castro, Bolivar; 
Salazar, De Blasis, Domínguez; Castillo. 
DT: Marcelo Méndez. 
San Lorenzo: Altamirano; Arias, Romaña, 
Campi, Braida; Irala, Remedi; 
Leguizamón, Barrios, Cuello; Tarragona. 
DT: Leandro Romagnoli. 
Gol: PT, 16m Tarragona (SL). 
Cambios: ST, al inicio, Garayalde por Castro 
(G); 22m Porra por Barrios (SL); 24m 
Troyansky por Bolívar (G); 30m Gallo por 
Salazar (G); 32m Perruzzi por Tarragona (SL); 
44m Ramírez por V. Rodríguez (G); 47m 
Herrera por Leguizamón (SL) y Herazo por 
Cuello (SL).

LIGA PROFESIONAL  

Independiente 
empató de local 

El Rojo igualó 0-0 ante Barra-
cas Central en Avellaneda, no 
consigue enderezar el camino en 
el retorno al torneo y no le saca 
una sonrisa al ciclo de Julio Vac-
cari. Se retiró silbado del campo 
de juego en el medio de la ne-
blina. Un empate que sirvió para 
el lado de Barracas que sigue su-
mando en la tabla. 

Tan solo un cambio en los 90 
minutos para el local y fue el de 
Lucas González en reemplazo de 
Federico Mancuello. Con algunos 
desbordes de Santiago López, el 
conjunto de Avellaneda tuvo más 
pelotazos que otra cosa, amargando 
al Estadio Enrique Bochini por la 
falta colectividad. Por ese lado, 
junto con Damián Pérez, surgía al-
guna esperanza para crear chances 
de gol; sin embargo, la efectividad 
no llegó a puerto.  

Por el lado del Guapo, busca-
ban su cercanía al área de Ro-
drigo Rey de contrataque, aunque 
también se anularon en condi-
ción de visitante y se retiraron 
conformes con el punto del par-
tido que presentó poco fútbol. El 
arquero del Rojo, apareció en al-
guna oportunidad para mantener 
el arco en cero. 

 
 

COPA SUDAMERICANA 

Central clasificó 

en Porto Alegre 
El Canalla empató 1-1 ante Inter 

de Porto Alegre en el Estadio Bei-
ra-Rio y se clasificó a los octavos 
de final de la Copa Sudamericana 
gracias al 1-0 logrado en el com-
promiso de ida disputado en el Gi-
gante de Arroyito. 

Central abrió el marcador en 
su expedición por Brasil a los 19 
minutos a través de Agustín Sán-
dez. La ventaja de dos tantos en 
el resultado global fijó una dis-
tancia muy importante en ese 
primer tiempo. Ya en el comple-
mento, los Colorados alcanzaron 
la paridad en los primeros se-
gundos de la parte decisiva a tra-
vés de Alan Patrick. 

Con más de 40 minutos en el re-
loj, el local fue en búsqueda del gol 
que les otorgara la posibilidad de 
ir a los penales, pero el equipo ar-
gentino supo defenderse y sacó el 
boleto a los octavos de final, ins-
tancia en la que se medirá a For-
taleza en una llave a doble partido 
que se disputará entre el 13 y el 22 
de agosto. 



comuníquese con esta sección: deportes@diarioelnorte.com.ar

DEPORTES 

EL NORTE miércoles 24 de julio de 2024 SAN NICOLAS

16

PREFEDERAL 

Fernando 

Salazar 
regresa a 
Defensores 

Defensores confirmó el regreso 

de Fernando Salazar, su primer re-

fuerzo con vistas al Prefederal que 

dará comienzo el 23 de agosto. El 

interno volverá luego de cuatro tem-

poradas al club en el que se inició 

cuando tenía 14 años. Desde las filas 

del Granate inició un largo periplo 

que lo llevó a jugar en Estudiantes 

de La Plata, Platense, Unión de Goya, 

Racing de Gualeguaychú, Peñarol de 

Rosario de Tala, Unión de Mar del 

Plata, Centro Bancario de Gualeguay, 

Luis Luciano de Urdinarrain y Unión 

de Arroyo Seco. Además Salazar actuó 

en Somisa, Regatas y Belgrano. Y en 

su ciudad natal lo hizo en Los Andes. 

El alapivot de 31 años viene de 

desempeñarse en la Liga Federal en 

Alumni de Casilda, en el que tuvo 

promedios de 14.8 puntos, 7.3 rebotes, 

1.9 asistencias y 31.7 minutos de 

juego en doce partidos. Salazar se 

sumará a la estructura que en el 

equipo de Guillermo Parnisari con-

forman Antonio Natalini, Fausto Dig-

nani y los hermanos Facundo y Agus-

tín Porta. En cambio, no seguiría 

Agustín Hayden.  

 
El resto 

Cabe recordar que Villa Ramallo 

tendrá a otro representante en el Pre-

federal, Los Andes. El conjunto con-

ducido por Ariel Amarillo (que empató 

en el primer puesto del Apertura de 

la Primera local con La Emilia, aunque 

terminó segundo por haber caído ante 

los Pañeros en el choque entre sí) per-

dió a Federico Pascual y a Dante Maz-

zoni (regresó a Belgrano). Por estos 

días el Tucura está en la búsqueda de 

sus reemplazantes. 

Junto a Defensores y Los Andes, 

ya definieron su participación en el 

certamen �que en principio otorgaría 

doce plazas para la Liga Federal 

2025� Belgrano, Regatas y Somisa. 

Por su parte, Sacachispas jugaría, 

con Juan Páez como entrenador.  

En tanto, a la brevedad se anun-

ciaría que La Emilia finalmente sería 

otro de los representantes de la Aso-

ciación de San Nicolás en la com-

petencia que organizará la Federa-

ción Bonaerense.  

Su opinión sobre los refuerzos
De cara al Prefederal que organizará 

la Federación Bonaerense, Somisa logró 

mantener a cinco jugadores. Entre ellos, 

a su base y principal figura en la pasada 

campaña, el correntino Axel Méndez. 

También continuarán Ramiro Cruz y 

Sebastián Andollo, sobrevivientes del 

título en el Provincial de Clubes 2018/19. 

Y habrá dos jóvenes de la cantera que 

tuvieron una buena cantidad de minutos 

en la Liga Federal, Faustino Brovarone 

y Santino Vitángeli. 

Los refuerzos serán viejos cono-

cidos de Diego Alba de su paso por 

Ferro de General Pico, Juan Francisco 

Cognigni, Franco Casacchia y Gastón 

Fredes. Al referirse a las características 

de las incorporaciones de los somi-

seros, Alba contó que �Cognigni es un 

jugador cerebral que hace jugar a todos 

dentro de la cancha, tiene muy buena 

mano y gol�. Y a su vez adelantó que 

el alero �va a ser un referente�. A Ca-

sacchia lo definió como �un pivot muy 

físico�. �Encaja en la idea que a mí me 

gusta jugar �detalló�, que es un juego 

rápido y de mucho desgaste�. Del ex 

Caza y Pesca, Sportivo Pilar y Presi-

dente Derqui dijo también que �es 

muy fuerte en lo defensivo y en re-

botes, y mejoró en ataque�. Y que �va 

a ser muy importante para el grupo 

por su don de buena gente�. Final-

mente, del rosarino Fredes señaló que 

�es un alero o alapivot muy intenso, 

que corre bien la cancha y carga mucho 

el rebote ofensivo�. Y que �es muy 

bueno defensivamente�. Junto a ellos 

arribarán a Somisa tres jóvenes con 

interesantes cualidades, Joaquín Roig, 

Lucio González (a quienes Alba ya di-

rigió) y Vicente Aquadro.

DIEGO ALBA 

“Lo que vinimos a plantear  
es un proyecto ambicioso”
El nuevo entrenador de Somisa dio detalles del trabajo que pretende desarrollar en su regreso a la 

institución, de la que se fue con un título como jugador en 2017. “La felicidad que tengo es inmensa; 

por volver a San Nicolás, por volver al barrio y por volver al club”, confesó.

Somisa trabaja contra reloj para 

definir su organización interna y su 

logística de cara al Prefederal Bonae-

rense que dará comienzo el 23 de 

agosto. Ya se hizo todo lo que se habían 

propuesto sus directivos, después de 

que tomaran la decisión de cambiar 

al capitán del barco e iniciar un nuevo 

viaje con la llegada de Diego Alba, en 

reemplazo de Nicolás Arámburu. A 

esa confirmación, le siguieron los 

anuncios sobre los integrantes del 

nuevo plantel, en el que se repetirán 

varios nombres; algunos de ellos his-

tóricos (ver aparte). 

Quien tendrá la responsabilidad 

de tratar de imponer las reglas que 

imperarán a partir de ahora y durante 

los próximos seis años en el básquet 

somisero charló con EL NORTE y brin-

dó sus sensaciones en relación con 

su arribo a la entidad en la que jugó 

entre el 2013 y 2017, cuando dejó la 

ciudad para instalarse en General Pico 

por motivos personales. �La felicidad 

que tengo es inmensa; por volver a 

San Nicolás, por volver al barrio y por 

volver al club. Cuando me fui fue por 

una situación personal y le prometí a 

Sergio (Parigini) que en algún momento 

iba a volver. Ahora se dio y no tuve 

que pensarlo mucho para tomar la 

decisión. Además mis hijas me apo-

yaron�, relató Alba, quien estará al 

frente de lo que definió como �un pro-

yecto ilusionador�, el cual, según pun-

tualizó, �va a demandar de mucho la-

buro, porque los objetivos son grandes 

y el desafío también�. A propósito de 

ello, luego el DT marcó: �Desde el mo-

mento que nos pusimos a hablar, la 

meta es que el chico de la escuelita 

que recién empieza sea tan importante 

como el último del plantel profesional 

y que se sienta el ADN somisero�. �El 

proyecto apunta a unificar el básquet 

tanto en la rama masculina como fe-

menina y abastecer de jugadores de 

las Inferiores a los equipos superiores. 

Apuntamos a crear una línea de trabajo 

que vaya desde las formativas hasta 

el Federal�, agregó Alba, y detalló al 

mismo tiempo que se buscará con-

formar �equipos bien agresivos, que 

se construyan a partir de la defensa 

hacia delante, con un básquet que sea 

entretenido y lindo de ver, dentro de 

un juego dinámico e intenso�. 

El suyo será un trabajo a largo 

plazo. Y es sabido en el ambiente 

del deporte profesional que hablar 

en esos términos es cuanto menos 

arriesgado. Al ser consultado en 

cuanto a si confía en poder alcanzar 

lo planificado, Alba afirmó: �Si tomé 

la decisión de venir, es porque creo 

en que lo que nos propusimos con 

la dirigencia se puede cumplir�. �Yo 

volví después de muchos años a So-

misa y me encontré con un club dis-

tinto, que creció muchísimo en todos 

los aspectos. Los dirigentes vienen 

cumpliendo lo que se fueron pro-

poniendo y no creo que en este caso 

no pueda pasar lo mismo�. �Ellos 

tienen espalda como para bancar 

este proyecto�, sostuvo. 

En los últimos siete años Somisa 

ganó siete títulos locales, un Provincial 

de Clubes y disputó cinco ediciones 

de la Liga Federal, completando en 

la última de ellas su mejor campaña. 

Es decir que llegó a un club ganador, 

en el que pocas cosas indicaban que 

había algo para cambiar. Aun así, un 

hombre de carácter y personalidad 

como Alba no le tiene miedo a la mi-

sión que le espera. En ese sentido, 

comentó: �Lo deportivo va por otro 

camino en relación con lo que es 

nuestro plan de trabajo. Lo que nos-

otros vinimos a plantear es algo am-

bicioso en lo institucional. Acá en So-

misa se venían dando los resultados 

en el último tiempo. Pero a mí no me 

gusta ni mirar para atrás ni para el 

costado; como cuando fui jugador, 

miro para adelante�. �Pese a haber 

jugado más de veinte años profesio-

nalmente, hice mi carrera como en-

trenador bien desde abajo �apun-

tó� y pese a haber tenido propuestas 

más atractivas, de niveles superiores, 

opté por tomar esta posibilidad�. �La 

vara está alta, pero vamos a tratar 

de mejorar lo que se venía haciendo�, 

añadió el extécnico de Ferro de Pico.  

Y por último, dándole todavía más 

sustento a su discurso, Alba destacó 

que en su retorno a Somisa se en-

contró �con un grupo de dirigentes 

que siguen siendo tan buenas per-

sonas como antes, pero que están 

mucho más formados y con mayor 

experiencia en lo que tiene que ver 

con el básquet profesional�.

Diego Alba encarará “un ambicioso proyecto” en el básquet de Somisa.  
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JUEGOS OLÍMPICOS 

Los Pumas 7s 
hacen su debut 

Este viernes los Juegos Olím-
picos París 2024 tendrán su ce-
remonia inaugural en las már-
genes del río Sena, pero Los Pu-
mas 7s comenzarán el torneo un 
par de días antes. Más precisa-
mente hoy, el seleccionado ar-
gentino tendrá dos de los tres 
encuentros correspondientes al 
Grupo B de la competencia. 

El estreno de Argentina será 
a las 11.00 (hora de nuestro país) 
ante Kenia. Más tarde, desde las 
14.30, Los Pumas 7s jugarán su 
segundo partido del día. El rival 
será Samoa. 

En tanto, mañana desde las 
9.30, los dirigidos por Gómez 
Cora se medirán con Australia 
en el cierre de la fase de grupos. 

Después de la pretemporada 
en Portugal, Los Pumas 7s fueron 
los primeros en arribar a la Villa 
OIímpica para escribir un capítulo 
más en la historia del rugby se-
ven. El primer puesto en el cir-
cuito mundial, logrando tres me-
dallas de oro y dos de plata, le 
concedió al equipo argentino la 
chance de llegar a París como 
merecidos candidatos a ganar la 
medalla de oro. 

Los dos primeros de cada una 
de las zonas, así como los dos 
mejores terceros, avanzan direc-
tamente a los cuartos de final. 

Al plantel albiceleste lo con-
forman Santiago Álvarez, Tomás 
Elizalde, Agustín Fraga, Luciano 
González, Matteo Graziano, San-
tiago Mere, Marcos Moneta, Ma-
tías Osadczuk, Joaquín Pellan-
dini, Gastón Revol, Germán 
Schulz y Tobías Wade. Rodrigo 
Isgró, quien acarrea una sanción 
por la tarjeta roja que recibió en 
el test match ante Francia en la 
previa de los Juegos Olímpicos 
(recién podría jugar en cuartos 
de final) y Santiago Vera Feld 
están como reservas. 

Cabe recordar que hace tres 
años, en Tokio 2020 (por la pan-
demia se realizaron en 2021), los 
argentinos lograron la medalla 
de bronce.

OSCAR RUBÉN TELLO 
deportes@diarioelnorte.com.ar 

 
Púgiles de ambos sexos, que 

desarrollan sus entrenamientos 
y preparación en gimnasios lo-
cales y de la zona, tienen que 
presentarse en festivales de 
otras localidades bonaerenses 
o de provincias principalmente 
vecinas, obteniendo títulos, 
triunfos, empates y derrotas 
lejos de sus familiares, segui-
dores y, en general, de un pú-
blico ávido de presenciar es-
pectáculos boxísticos como 
ocurrió hasta el sábado 20 de 
julio de 2019, trágica noche en 
la que se presentó en el Club 
San Nicolás el villense Hugo 
Santillán, que fallecería el jue-
ves 25 de ese mismo mes tras 
ser internado en grave estado 
después de la pelea. 

Ese espectáculo profesional-
amateur, programado por la em-
presa TyC Sport y el promotor 
Osvaldo Rivero, fue fiscalizado 
por la comisión de boxeo de la 
Asociación Santafesina de Boxeo 
(?) designada por la Federación 
Argentina de Box, en desmedro 
�y con falta de respeto� de los 
seis miembros de la Comisión 
Municipal de Boxeo de San Ni-
colás que el 18 de julio, días an-
tes del festival, presentaron sus 
renuncias ante la Municipalidad, 
en clara y decidida respuesta a 
lo relatado, después de cuatro 
años de cumplir con responsa-
bilidad y eficacia con las difíciles 
tareas de fiscalizar en sus di-
versos temas, festivales en don-

de están en juego la salud y la 
vida de los contrincantes y de 
mantener una estrecha relación 
con la FAT, por lo que no tuvo 
explicación �más allá de lo que 
se puede pensar por los intere-
ses en juego� la desequilibrada 
e inesperada resolución de la 
citada federación.  

 
Un lustro sin boxeo 
Desde el día de la renuncia 

de la totalidad de los integrantes 
de la Comisión Municipal de Bo-
xeo de San Nicolás (su presidente 
Roberto Omar Vera y Jorge Cris-
tofanelli, Roberto Javier Vera, 
Miguel Méndez, Mario Gallego y 
Ramón Acosta), nuestro partido 
no cuenta con una comisión de 
box que permita que �el deporte 
de los puños� regrese a los rings 
nicoleños y sus diversas locali-
dades.  ¿Seguirán esperando los 
amantes del boxeo, después de 
tantos años de no acudir a pre-
senciar las recordadas �veladas� 
pugilísticas?

BOXEO  

¿Qué impide que la actividad 
tenga lugar en nuestro partido? 

 

En San Nicolás y las localidades que la integran no se realizan festivales oficiales de boxeo desde hace 
ya cinco años. Más allá de que en algunas ocasiones se han organizado “reuniones” boxísticas en algún 
escenario, corriendo el riesgo sus organizadores de hasta delitos penales, la falta de una comisión 
municipal de boxeo impide la concreción de esos espectáculos.

En el transcurso de la Asam-
blea General Ordinaria llevada a 
cabo el sábado pasado en el po-
lígono del barrio Prado Español, 
el Tiro Federal Argentino de San 
Nicolás procedió a la renovación 
de sus autoridades, habiendo sido 
electo para ejercer su presidencia 
por dos años el socio Gustavo 
Moreno. Así quedó conformada 

la nueva comisión directiva: pre-
sidente, Gustavo Martín Aldo Mo-
reno; vicepresidente, Marcelo Za-
notelli; secretario, Adrián E. Fe-
rreyra; prosecretario, Ángel Ver-
gara; tesorero, Horacio Daniel Di 
Sante; protesorero, Bernardo Ma-
rinatti; comisario general, Osvaldo 
Roque Larrea; subcomisario ge-
neral, Walter Liberotti; vocales 

titulares, Horacio Videla, Américo 
Ríos, Daniel Magri y Ariel Pania-
gua; vocales suplentes, Oscar Ru-
bén Tello, Claudio Milutinovich, 
Ruperto Urteaga y José Escobar; 
revisores de cuentas titulares, 
Horacio Chavarría y Armando 
Atanes, y revisores de cuentas 
suplentes, Ezequiel Martínez y 
Adrián Cantagallo. 

El Tiro Federal renovó autoridades 

Huguito Santillán y el uruguayo Abreu. La última velada en San Nicolás 

que terminó en fatalidad. ARCHIVO  
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fúnebres

SEPELIO 

 

+ Carballo, Héctor Manuel  (q.e.p.d.) 

Falleció en San Nicolás el día 22 de 

julio de 2024 a los 82 años de edad. 

Familiares y amistades participan a 

sus relaciones su fallecimiento. Sus 

restos fueron inhumados en el Ce-

menterio San Nicolas ayer a las 15:00. 

Servicio Velatorio: Balcarce 175 - Sala 

1. Servicio Exequial Service S.A. - Co-

chería San Nicolás - Casa Lasalle. Tel: 

(0336) 4425500/ 4421627/ 4428817. 

www.exequialservices.net 

 

PARTICIPACIÓN 

 

+ Mansur, Héctor (q.e.p.d.) Falleció 

en la ciudad de Buenos Aires el día 

18 de julio de 2024. El Colegio de 

Magistrados y Funcionarios del Poder 

Judicial de San Nicolás participa con 

profundo dolor el fallecimiento del 

señor esposo de la Sra. Colegiada de 

esta Institución -jueza del Tribunal 

en lo Criminal Nº 2- Dra. María Elena 

Baqueado. Y ruega una oración en 

su memoria por el eterno descanso 

de su alma. 

La policía de la ciudad de Coronda 

detectó este lunes por la tarde una 

paloma que tenía envoltorios de ma-

rihuana adheridos a sus patas. No 

es la primera vez que aparece una 

paloma �mensajera� transportando 

pequeñas dosis de droga en inme-

diaciones de la cárcel ubicada en 

esa ciudad. El último episodio se re-

gistró en abril de este año. 

En esta ocasión, personal del Co-

mando Radioeléctrico de la ciudad 

cabecera del departamento San Je-

rónimo divisó al ave posada en una 

de las garitas perimetrales de la Uni-

dad Penitenciaria Nº 1. Según fuentes 

policiales, en ese momento la paloma 

salió volando y llegó hasta el patio 

trasero de una vivienda cercana. 

Los agentes acudieron al lugar y 

con la autorización de los ocupantes 

ingresaron al inmueble y capturaron 

al ave. Seguidamente, con la pre-

sencia de la dueña de casa que actuó 

como testigo, los agentes procedieron 

con mucha delicadeza para no las-

timar al pájaro a la apertura de los 

envoltorios. Así se comprobó que en 

el interior de los sobres había ma-

rihuana en pequeña dosis. El episodio 

fue comunicado a la Policía de In-

vestigaciones de Santa Fe. 

Una vez más quisieron entrar droga a la cárcel  

de Coronda a través de una paloma

Paloma mensajera con dosis de marihuana en las patitas.

ROSARIO 

Prendieron fuego un auto  
frente a la seccional 32ª  
de barrio Godoy 
 

El incidente se produjo este martes a la madrugada frente a la  

comisaría. El domingo a la noche habían incendiado varios vehículos. 

Otro atentado incendiario tuvo 

como blanco la seccional 32ª de ba-

rrio Godoy. Este martes a la madru-

gada prendieron fuego otro automóvil 

que estaba incautado y estacionado 

frente a la dependencia ubicada en 

Julio Vanzo al 7700, en la zona sud-

oeste de Rosario. 

Este nuevo incidente violento su-

cedió poco antes de las 5.30 de ayer. 

El vehículo siniestrado, una camio-

neta Ford Eco Sport, estaba estacio-

nado, incautado en un procedimiento 

policial, sobre la margen norte de 

calle Julio Vanzo frente a la comisaría. 

El personal que estaba de guardia 

advirtió que se había producido un 

incendio y junto con personal de 

calle pudieron sofocar el incendio. 

El fuego destruyó parte del interior 

del rodado, al que también alguien 

le había robado las ruedas. 

El domingo a la noche la misma 

seccional sufrió un hecho similar, 

pero más grave desde el punto de 

vista de daños, porque fueron tres 

los automóviles que terminaron con-

sumidos por las llamas: un Volskwa-

gen Gol, un Volkswagen Power y un 

Renault Megane. En ese caso tuvo 

que actuar una dotación del Cuartel 

Oeste de Bomberos Zapadores. 

Una vivienda fue blanco de un 

ataque a tiros en la zona sur de Ro-

sario. El hecho se produjo el lunes a 

la noche, minutos antes de las 21, 

en Beruti al 3900. No hubo heridos. 

Según el testimonio del propie-

tario del domicilio, quien alertó a las 

autoridades, el incidente dejó tres 

impactos visibles en la estructura 

de la vivienda. La presencia de vainas 

servidas esparcidas en la vereda 

confirmó el violento episodio. 

Investigan las circunstancias de-

trás de este episodio. 

 El propietario mencionó a las au-

toridades su sospecha de que una 

mujer podría estar detrás del ataque, 

aunque aún no se han proporcionado 

detalles adicionales sobre la identidad 

del agresor. 

Este incidente se suma a una serie 

de ataques similares que han ocu-

rrido en la zona sur de Rosario en 

las últimas semanas. El pasado 18 

de julio, un grupo de jóvenes dispa-

raron cuatro veces contra una vi-

vienda en Ayacucho al 4000, mien-

tras que el 10 de julio, un individuo 

en moto disparó siete veces contra 

una casa en Mr. Ross al 500. 

Otro ataque a balazos contra una 
vivienda en zona sur rosarina



JUEVES 

 

Mínima: 8° Máxima: 20°

administracion@diarioelnorte.com.ar

VIERNES 
 

Mínima: 6° Máxima: 19°

el clima

Mínima: 10° 

Máxima: 17°

HOY

Tormentas 
aisladas. 

Parcialmente nublado

Despejado.

el sol

Salida: 
7.58

Puesta: 
18.19

EL NORTE miércoles 24 de julio de 2024 SAN NICOLAS

19SERVICIOS

río Paraná

farmacias

Andresito                           1.46 C. 

Iguazú                              7.10 B. 

Formosa                            1.50 B. 

Posadas                           10.15 E. 

Corrientes                         1.86 B. 

Paraná                                1.58 C. 

Santa Fe                            1.69 C. 

San Lorenzo                      1.52 C. 

Rosario                              1.43 B. 

Villa Constitución               1.08 C. 

San Nicolás                        1.09 B. 

Ramallo                              0.75 B. 

San Pedro                         0.66 C.    

Baradero                            0.54 C.

Fuente:  Prefectura San Nicolás

   quiniela nacional nocturna

  quiniela nacional vespertina

  quiniela nacional matutina

    quiniela Bs.As. matutina

loterías/quinielas

    quiniela Bs.As. vespertina

LAS AGENCIAS 
DE LA CIUDAD

   quiniela Montevideo nocturna

  quiniela Buenos Aires nocturna

  1)  . . . . .880 
  2)  . . . . .508 
  3)  . . . . .982 
  4)  . . . . . .194 
  5)  . . . . .670 
  6)  . . . . .458 
  7)  . . . . .043 

  8)  . . . . . .610 
  9)  . . . . .756 
10) . . . . . .862 
11) . . . . . . .728 
12)  . . . . . .043 
13)  . . . . . .872 
14) . . . . . .063 

15)  . . . . . .674 
16) . . . . . .866 
17)  . . . . . .989 
18) . . . . . .929 
19)  . . . . . .847 
20)  . . . . .058

   quiniela Santa fe nocturna
  1)  . . . .8964 
  2)  . . . .6680 
  3) . . . . .4169 
  4)  . . . .7303 
  5) . . . . .5991 
  6) . . . . .1529 
  7)  . . . .2426 

  8) . . . . .2961 
  9)  . . . .9907 
10)  . . . .5905 
11)  . . . . .5846 
12)  . . . . .5105 
13) . . . . .2786 
14) . . . . .4655 

15)  . . . . .5981 
16)  . . . . .3145 
17)  . . . . .9718 
18)  . . . . .5513 
19)  . . . .2026 
20)  . . . .8801 

 

  1)  . . . . .1221 
  2)  . . . .4487 
  3)  . . . .0623 
  4)  . . . .2463 
  5)  . . . .2849 
  6)  . . . .9996 
  7)  . . . . .8216 

  8)  . . . .8638 
  9)  . . . .3230 
10)  . . . .9462 
11)  . . . . . .5671 
12) . . . . .6378 
13) . . . . .5404 
14) . . . . .0475 

15)  . . . . . .1121 
16)  . . . .3660 
17) . . . . .5636 
18) . . . . .6522 
19)  . . . .4945 
20)  . . . .3234

  1)  . . . .5377 
  2)  . . . .8443 
  3)  . . . . .3721 
  4)  . . . . .5172 
  5)  . . . . .6971 
  6)  . . . .6477 
  7)  . . . .8249 

  8)  . . . . .7162 
  9) . . . . .9071 
10)  . . . . .1830 
11) . . . . . .0518 
12)  . . . . .6515 
13) . . . . .8037 
14)  . . . .9630 

15)  . . . . .3723 
16)  . . . .8702 
17) . . . . .3826 
18)  . . . .6369 
19)  . . . .4896 
20)  . . . .3522

  1)  . . . .7090 
  2)  . . . .7438 
  3)  . . . .3240 
  4)  . . . . .7616 
  5)  . . . .6680 
  6)  . . . . .5116 
  7) . . . . .9150 

  8)  . . . .7929 
  9)  . . . .2557 
10)  . . . .7960 
11)  . . . . .4389 
12)  . . . . . .1017 
13)  . . . . .4378 
14)  . . . . .4129 

15) . . . . .2954 
16) . . . . .5953 
17)  . . . . .9819 
18)  . . . . .1694 
19) . . . . .8647 
20)  . . . .7970

  1)  . . . .2958 
  2)  . . . .5563 
  3)  . . . .8937 
  4)  . . . .1200 
  5)  . . . .8266 
  6)  . . . .0827 
  7)  . . . .9755 

  8) . . . . .6170 
  9) . . . . .5914 
10) . . . . .3729 
11)  . . . . .6355 
12)  . . . .9460 
13)  . . . . . .1184 
14)  . . . .6320 

15) . . . . .3884 
16)  . . . . .8961 
17) . . . . .4468 
18)  . . . .8007 
19)  . . . .8392 
20)  . . . .9913 

  1) . . . . . .7712 
  2)  . . . .4693 
  3)  . . . . .9721 
  4)  . . . .7667 
  5) . . . . .3180 
  6)  . . . .7582 
  7)  . . . .2925 

  8)  . . . . .3115 
  9)  . . . .3955 
10)  . . . .3804 
11)  . . . . .8473 
12) . . . . .9487 
13) . . . . .5526 
14)  . . . .9033 

15)  . . . .4580 
16) . . . . .5704 
17)  . . . . .1089 
18)  . . . . .3105 
19) . . . . .9759 
20) . . . . .1857

Menguante  
28/7/24

la luna

Nueva  
4/8/24

Llena 
21/7/24

Creciente  
11/8/24

Servicio doméstico

clasificados

Bolsa de trabajo

Cuidado de personas

  1)  . . . .0345 
  2) . . . . .4361 
  3)  . . . .6397 
  4)  . . . .0848 
  5)  . . . .9637 
  6)  . . . .5558 
  7)  . . . . .9128 

  8)  . . . .8397 
  9)  . . . .7276 
10)  . . . . .0112 
11)  . . . . .7798 
12)  . . . . .1735 
13)  . . . . . .1214 
14) . . . . . .1194 

15)  . . . . .6016 
16) . . . . . .1192 
17)  . . . . .7599 
18)  . . . .9399 
19)  . . . .3686 
20)  . . . .7991 

Edictos judiciales

EDICTO. El Juzgado Civil y Comercial 
Nº2, Secretaría Única, Departamen-
to Judicia l  de San Nicolás,  c i ta  y 
emplaza por 30 días a herederos 
y acreedores de AMÉRICO COLÓN 
PEREYRA. San Nicolás, 12 de julio 
de 2024. 
P3 e: 22-07-24 
 
EDICTO. El Juzgado Civil y Comercial 
Nº4, Dto. Jud. de San Nicolás, cita y 
emplaza por treinta días a herederos 
y acreedores de ROSA MARÍA COVA-
CICH. San Nicolás, 27 de junio de 
2024. 
P3 e: 22-07-24 
 
EDICTO. El Juzgado de Primera Ins-
tancia en lo Civil y Comercial Nº 5, 
de la ciudad de San Nicolás, cita y 
emplaza por treinta días a herederos 
y acreedores de ÉLIDA ISABEL DEL 
POZO. San Nicolás,  4 de junio de 
2024. 

HERRERÍA SICA 
PROTECCIONES Y REJAS EN 48 HS. COLOCADAS.

WSP: 154565856 - Rivadavia 587

Amnistía Internacional envió una carta 

a la Comisión Interamericana de Derechos 

Humanos (CIDH) y a las Relatorías Es-

peciales de defensores de derechos hu-

manos para alertar sobre el recrudeci-

miento de los ataques a la libertad de ex-

presión en Argentina. En ese sentido, 

consideraron que, en lo que va de la ges-

tión del presidente Javier Milei, �cerca 

de 30 periodistas recibieron hostigamiento 

en redes socio digitales y medios de co-

municación�. La directora ejecutiva de 

Amnistía Internacional Argentina, Mariela 

Belski, señaló que �el actual gobierno 

lleva pocos meses de gestión, sin embargo, 

estamos siendo testigos de cómo la con-

frontación, odio, temor y las noticias falsas 

violan reglas básicas del Estado de de-

recho�. En el comunicado difundido hoy, 

alertaron que la red socio-digital X (ex 

Twitter) �se convirtió en la herramienta 

preferida del gobierno para los señala-

mientos y acusaciones. A través de posteos 

y reposteos, los periodistas y comunica-

dores han estado en la primera línea de 

ataque: �mentirosos�, �ensobrados�, �idiotas�, 

�violentos�, �agresivos�, �despreciables�, 

�imbéciles�, son algunos de los calificativos 

e insultos elegidos�. Y mencionaron a al-

gunos de los periodistas atacados, entre 

ellos, Jorge Lanata, Jorge Fontevecchia, 

María O´Donnell, Marcelo Bonelli, María 

Laura Santillán, Martín Rodríguez Yebra, 

Joaquín Morales Solá y Marcelo Longo-

bardi. En el escrito, la organización in-

ternacional también cuestionó la arbi-

trariedad con la que el gobierno decidió 

remover la acreditación de la periodista 

Silvia Mercado. Y alertó sobre el anuncio 

del vocero de la presidencia de dictar li-

neamientos para la acreditación a Casa 

Rosada que pudieran devenir en un ejer-

cicio arbitrario y selectivo para limitar 

las voces que pueden preguntar e indagar 

sobre las medidas de gobierno. Amnistía 

Internacional reveló además que este 

tipo de ataques suele tener un anclaje 

más profundo cuando las víctimas son 

mujeres. �Esto impacta directamente no 

solo en la reducción del debate público 

sino también en la salud de las personas 

afectadas�, agregaron. �Una prensa in-

dependiente y crítica constituye un ele-

mento fundamental para la vigencia de 

un Estado de derecho. Cuando quien 

agrede es el presidente de la Nación está 

claro que tendrá efectos aún más pro-

fundos sobre el discurso de otros, po-

niendo en riesgo el derecho a la libertad 

de expresión y la información. Pero, ade-

más, la descarga de odio contra los pro-

fesionales de prensa no hace sino habilitar 

y promover el hostigamiento, las ame-

nazas y la violencia. En efecto, la palabra 

del funcionario es seguida de un aluvión 

de mensajes que reproducen agresiones 

y hostilidad�, resaltaron. Además, recor-

daron que �la libertad de expresión y de 

prensa son derechos fundamentales re-

conocidos en los tratados internacionales, 

los cuales tienen jerarquía constitucional. 

Por eso, Amnistía Internacional considera 

urgente que la CIDH y las Relatorías Es-

peciales tomen conocimiento de estos 

graves hechos; y, entre otras medidas, 

exhorten al Estado argentino a que se 

abstenga del uso de discursos y mensajes 

criminalizantes y a establecer recomen-

daciones específicas sobre el rol de los 

funcionarios públicos y el impacto de las 

comunicaciones del Estado en el rol del 

periodismo�. 

 

 

 

Amnistía Internacional alertó 
sobre el recrudecimiento de  
los ataques a la libertad de  
expresión en Argentina

Por el caso, la organización envió una carta a la Comisión 
Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y a las 
Relatorías Especiales de defensores de derechos humanos.

Se removieron varias acreditaciones de prensa.

SE OFRECE SEÑORA para cuidado 

de personas mayores con buenas 

referencias. Teléfono: 3364202472

/ofrecidos

SE OFRECE SEÑORA para cuidado 

de abuelos y limpieza. Teléfono. 
3364631580. 

SE OFRECE SEÑORA para limpieza 

o cuidado de personas. Teléfono. 
154217320. 

SE OFRECE SEÑORA para cuidado 

de personas y limpieza por la tarde 

o la mañana con referencias. Telé-

fono. 3364671553

SE OFRECE SEÑORA  cuidado de per-

sonas en clínica con experiencia y 

referencias. Tel.: 3364213580

SE OFRECE SEÑORA  para cuidado 
de personas en clínicas o particular. 
Tel. 3400 661515

SE OFRECE SEÑORA jubilada para 
cuidado de enfermos y adultos ma-
yores. Tel. 154297545

/ofrecidos

/ofrecidos

SE OFRECE SEÑORA para cuidado 

de personas por la tarde o la ma-

ñana y limpieza. Con referencias. 

Tel.: 3364671553

SE OFRECE HOMBRE para trabajos 
de carpintería. Tel. 3416900828

 Reparaciones - Parrilleros - Chulengos 
Asadores - Juegos de Jardín

SE OFRECE SEÑORA para cuidado de 
abuelos y limpieza, solo por la ma-
ñana. Tel. 3364115665
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Cómo pueden beneficiar al cuerpo  
los ejercicios de bajo impacto 
La creciente popularidad de entrenamientos, como caminar o nadar, muestra que se pueden obtener amplios 
beneficios de salud sin recurrir a rutinas intensivas.

En TikTok, la búsqueda de �an-

tiejercicio� retorna miles de millo-

nes de resultados, sugiriendo que 

una gran parte de la población está 

en busca de alternativas más suaves 

al entrenamiento tradicional. Aun-

que esto no signifique un rechazo 

total al ejercicio, sí destaca una 

creciente preferencia por rutinas 

menos intensas. En la actualidad 

los entrenamientos de bajo impacto 

están ganando popularidad entre 

usuarios de todas las edades y ni-

veles de condición física. 

El término LISS (�Low-Intensity 

Steady State� o estado estable de 

baja intensidad) está en auge. Una 

investigación de 2015 confirma 

que el entrenamiento LISS, como 

usar la elíptica por media hora en 

lugar de hacer burpees durante 

cinco minutos, puede ofrecer be-

neficios similares sin sudar tanto. 

Farren Morgan, fundador de Tac-

tical Athlete y entrenador personal, 

explica que �los ejercicios de bajo 

impacto permiten a las personas 

mantener su nivel de condición 

física sin el riesgo de sobreentre-

namiento o lesiones�. 

Un estudio publicado en The An-

nals of Physiological Anthropology 

indica que incluso los entrenamien-

tos realizados al 50% de la capaci-

dad máxima pueden reducir la pre-

sión arterial, mejorar la función ce-

rebral y disminuir el riesgo de ata-

ques cardíacos. �No es necesario 

realizar ejercicios de alta intensidad 

para obtener beneficios para la sa-

lud�, señala el informe. 

 

Qué son los ejercicios  

de bajo impacto 

Los ejercicios de bajo impacto 

son actividades físicas que impli-

can movimientos suaves y con-

trolados, diseñados para minimizar 

el estrés y la presión sobre las ar-

ticulaciones y los músculos. Estos 

ejercicios son ideales para perso-

nas de todas las edades y niveles 

de condición física, incluyendo 

aquellos que se están recuperando 

de una lesión, personas con afec-

ciones articulares como artritis, o 

aquellos que buscan una forma de 

ejercicio menos intensa. 

La versatilidad de los ejercicios 

LISS se ve aún más atractiva du-

rante el verano. �El verano es un 

momento ocupado, por lo que la 

gente prioriza mantener su atle-

tismo en lugar de hacer grandes 

avances en su rendimiento físico�, 

dice Morgan. Los ejercicios de bajo 

impacto, como la natación y el ci-

clismo, no solamente se adaptan 

bien al aire libre, sino que también 

pueden mejorar el estado de ánimo 

sin elevar la frecuencia cardíaca 

en exceso. 

Además, Morgan resalta: �In-

corporar períodos de recuperación 

en tu entrenamiento durante el 

verano puede mejorar tu rendi-

miento general y reducir el riesgo 

de lesiones a largo plazo�. Esto 

subraya la importancia de adaptar 

las rutinas de ejercicio a las tem-

poradas y aprovechar el clima para 

diversificar el tipo de actividades 

físicas realizadas. 

Ejemplos de ejercicios de bajo 

impacto son: caminata, ciclismo, 

natación, yoga, Tai Chi, entrena-

miento de resistencia con bandas 

elásticas y ejercicios de equilibrio. 

 

Beneficios 

Los beneficios de los ejercicios 

de bajo impacto perduran más allá 

del verano. Estos ejercicios reducen 

el desgaste en tendones, ligamentos 

y huesos, lo que a su vez incrementa 

la probabilidad de mantenerse mó-

vil en la vejez y reduce el riesgo 

de enfermedades crónicas como la 

osteoartritis. Morgan comenta que 

�los ejercicios de bajo impacto son 

generalmente más manejables para 

personas de todos los niveles de 

condición física, promoviendo la 

consistencia�. 

Asimismo, �la consistencia es 

clave en cualquier régimen de fit-

ness, y poder realizar ejercicios re-

gularmente sin el miedo a lesio-

narse ayuda a mantener la salud 

en general�, subraya Morgan. Y al 

no terminar cada sesión empapado 

en sudor, la motivación para con-

tinuar entrenando se mantiene alta, 

fomentando la resiliencia mental 

y la adherencia prolongada a la ru-

tina de ejercicios. 

La tendencia hacia los ejercicios 

LISS podría ser una respuesta na-

tural a la fatiga de los entrenamien-

tos intensos y una búsqueda de 

sostenibilidad en la rutina de ejer-

cicio. Esta modalidad no solo per-

mite mantenerse activo a lo largo 

del año, sino que también presenta 

beneficios importantes para la salud 

física y mental. 

Los ejercicios de bajo impacto ayudan a mantener el nivel de condición física 
sin riesgo de sobreentrenamiento. ILUSTRACIÓN 


